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DU RÉDACTEUR EN CHEF
GERALD FLURRY

Le retour de Donald Trump 
dans la prophétie biblique

Nombreux sont ceux qui s’éveillent à une prévision que j’ai faite il y a plus de trois ans.

I l semble que plus les ennemis de Donald Trump 
essaient de le détruire, plus les Américains le soutiennent.

Le 15 janvier, Donald Trump a remporté haut la main le 
l’élection primaire républicaine de l’Iowa. Il s’agit de la plus 
forte victoire d’un candidat à la présidence en 48 ans d’histoire 
des primaires républicaines. Une semaine plus tard, il a 
remporté les primaires républicaines du New Hampshire. Il 
est pratiquement assuré d’être le candidat républicain et, en 
cas d’élection équitable, de retrouver la présidence.

Les gauchistes des médias sont hors d’eux. Les dirigeants 
étrangers mondialistes ont peur. Pourquoi ? Ces gens détestent 
Trump et veulent transformer fondamentalement l’Amérique. 
Pourtant, il semble que d’une manière ou d’une autre, il reviendra.

C’est extraordinaire. Mais si vous lisez la Trompette depuis 
un moment, vous savez que j’ai prévu cela juste après l’élection 
de 2020. Lorsque les médias ont dit que Trump était fini, alors 
même que de nombreux conservateurs perdaient espoir, j’ai 
publié un article intitulé « Pourquoi Donald Trump demeurera 
président de l’Amérique ». Certes, cet article disait que Joe Biden 
n’entrerait jamais en fonction. Je n’ai donc pas bien saisi tous 
les détails. Les événements ont pris une tournure différente—
et je vois maintenant qu’il y a des raisons importantes à cela. 
Mais j’avais dit que Donald Trump reviendrait à la présidence 
des États-Unis.

Immédiatement après l’investiture de Biden, j’ai écrit 
« Pourquoi je crois toujours que Donald Trump reviendra ». 
Faisant référence à ce précédent article, j’ai écrit : « J’ai fait 
une erreur, et je ne veux pas agir comme s’il n’y avait pas d’er-
reur. [...] Cependant, je veux que vous vous souveniez de ce 
que j’ai écrit dans cet article. Je ne m’enfuis pas de cela. Ce 
qui s’est passé en Amérique lors de l’inauguration n’est pas la 
fin de l’histoire » (souligné dans l’original).

Veuillez lire ces articles à la lumière des événements 
survenus depuis. Ils montrent pourquoi on peut faire confiance 
aux prophéties bibliques. Dire que Trump reviendrait était une 
affirmation audacieuse—mais si vous comprenez la prophétie, 
dans un sens, ce n’était pas si audacieux. Car lorsque Dieu dit 
que quelque chose va se produire, nous pouvons Lui faire 
confiance !

Permettez-moi de vous rappeler ce que j’ai écrit dans ce 
deuxième article :

J’ai basé mes prévisions concernant le président Trump sur 
deux passages prophétiques que j’ai soulignés à plusieurs reprises 
au cours des quatre dernières années. Je sais que ces prophéties 
s’accompliront, je suis sûr à 99,9 pour cent que ma compréhension 
de ces prophéties est correcte, et n’importe qui peut les prouver !

Une de ces prophéties se trouve dans Amos 7. Nous avons suivi 
cette prophétie depuis juin 1990, dans le deuxième numéro de la  

 
Trompette que nous avons produit à cette époque. Cette 
prophétie décrit un temps où Dieu se prépare à mesurer la 
destruction d’Israël des temps de la fin—les États-Unis et la 
Grande-Bretagne—et Il dit : « Je ne passerai plus par-dessus 
lui » (verset 8—version Darby). Ceci est juste avant une 
correction sévère sur ces nations si elles ne se repentent pas. Ils 
reçoivent leur dernier avertissement.

La dernière partie du verset 9 dit ceci concernant « la maison 
de Jéroboam ». Le verset 10 dit : « Alors Amatsia, prêtre de Béthel, 
fit dire à Jéroboam, roi d’Israël… ». Le verset 11 dit : « Car voici 
ce que dit Amos : Jéroboam mourra… ». Le verset 12 décrit un 
message de Jéroboam que Amatsia livre au peuple de Dieu. Puis 
le verset 13 parle du sanctuaire [la chapelle] du roi—parlant 
du roi Jéroboam. À partir du verset 14, il s’agit de la Grande 
Tribulation, le temps de souffrances qui termine l’âge de l’homme.

Donc tout le contexte de Dieu disant que Je ne passerai plus 
par-dessus lui est durant le temps de « Jéroboam »—un antitype 
de la fin des temps du roi Jéroboam II d’Israël, que j’ai dit était 
Donald Trump. Vous pouvez lire Amos 7 et voir comment il 
ressemble à un seul événement fluide. Il n’y a aucun indice d’un 
intervalle ou d’une pause durant le règne de Jéroboam. Vous 
pouvez donc voir pourquoi j’ai écrit l’article comme je l’ai fait. […]

C’est clairement une prophétie de la toute fin pour cette nation, 
et Jéroboam est au pouvoir. Cette partie de la prophétie n’a pas 
encore été accompli. Sur la base de cette seule prophétie, nous 
pouvons être sûrs que, tôt ou tard, Dieu va faire revenir Donald 
Trump au pouvoir. […]

La deuxième prophétie que j’ai mise en évidence est dans 2 
Rois 14 : 26-27 : « Car l’Éternel vit que l’affliction d’Israël était très 
amère, et qu’il n’y avait plus personne, homme lié ou homme libre, 
et qu’il n’y avait personne qui secourût Israël ; et l’Éternel n’avait 
pas dit qu’il effacerait le nom d’Israël de dessous les cieux ; et il 
les sauva par la main de Jéroboam, fils de Joas » (version Darby).  […]

Ce passage est un récit historique sur cet ancien roi—mais 
c’est aussi une prophétie. Elle est tirée de la section de la Bible 
appelée les anciens prophètes. Elle a été canonisée par un 
prophète et préservé pendant des milliers d’années pour nous 
aujourd’hui. C’est une prophétie ! 

Une chose est certaine : Dieu va ramener M. Trump. 
Nous savons qu’il reviendra—c’est dans la prophétie ! C’est juste 
une question de quand.

Il y a beaucoup de gens qui soutiennent cette œuvre. Nous 
avons aussi beaucoup de détracteurs. J’espère que chacun 
d’entre eux peut voir la façon improbable dont ces événements 
se développent. Je ne dis pas cela pour me louer, mais pour 
glorifier Dieu et défendre Ses prophéties et Sa vérité ! Quelle 
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P
lus tard dans l’année, 
c o n f o r m é m e n t  à  l a 
Constitution, les États-
Unis  t iendront leurs 
prochaines élections. La 
guerre pour la présidence 
est sur le point de devenir 

inévitable, à l’échelle nationale.
Un grand nombre d’Américains 

déclarent ouvertement que l’élection 
de 2020 a été volée, et des dizaines de 
millions de personnes veulent réélire le 
Président Donald Trump.

Mais les gauchistes radicaux des 
g r a n d s  m é d i a s ,  d e s  c a b i n e t s  d e 
juges, des bureaux de procureurs, de 
l ’aile Ouest de la Maison-Blanche 
et du quartier de Kalorama tentent 
d’empêcher ces personnes de voir 

même le nom « Donald J. Trump » sur 
un bulletin de vote.

Ils sont prêts à tout. Ils s’abaisseront à 
n’importe quel niveau, contreviendront 
à n’importe quelle norme, saliront 
n’importe quelle réputation, commettront 
n’importe quelle injustice, contourneront 
n’importe quelle règle, diront n’importe 
quel mensonge et enfreindront n’importe 
quelle loi—y compris la Constitution des 
États-Unis d’Amérique. Ils commettront 
une trahison. En fait, ils l’ont déjà 
fait. Ainsi ils ne reculeront donc pas 
maintenant : 2024 signifie une guerre 
politique et juridique totale.

Les médias du régime déploient leur 
myriade de budgets, de reportages, d’in-
vitations à des interviews, de montages 
vidéo, d’angles de caméra, d’accords 

de publication, d’accords publicitaires, 
de promotions, de rétrogradations, 
de charmeurs, de cracheurs de feu et 
d’autres intellectuels de plateau pour 
faire paraître monstrueux l’homme 
qui veut « rendre l’Amérique grande à 
nouveau ». Mais les sondages, les caucus 
et les chiffres de participation aux 
rassemblements montrent tous que, si 
les Américains sont autorisés à exercer 
leur seul et unique moyen direct de 
contrôler leur gouvernement et à voter 
pour les représentants de leur choix, ils 
choisiront Donald Trump.

Désespérés, les gauchistes ont recours 
à des stratégies plus drastiques. Certains 
ont même évoqué l’idée d’un assassinat. 
Cependant, à moins d’un meurtre pur et 
simple, la tactique qu’ils mettent le plus 

DES MILLIONS D’AMÉRICAINS VEULENT QUE DONALD TRUMP REVIENNE À LA MAISON BLANCHE.  
CERTAINES ÉLITES DE GAUCHE SONT PRÊTES À BRÛLER LE SYSTÈME POUR LES EN EMPÊCHER.

LA GUERRE  
EN 2024

PAR STEPHEN FLURRY

Donald Trump salue ses partisans lors 
d’un rassemblement de la campagne 
présidentielle dans le Dakota du Sud.

ANDREW CABALLERO-REYNOLDS/AFP VIA GETTY IMAGES
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en avant à l’heure actuelle est celle d’une 
guerre juridique visant à lui interdire 
toute possibilité d’exercer ses fonctions.

La guerre juridique radicale
La guerre judiciaire contre le Président 
Trump est vraiment sans précédent. Il a 
été mis en accusation à deux reprises—
une fois pour avoir tenté de dénoncer 
la corruption de la famille Biden en 
U k ra i n e  ( c e  d o nt  d e  n o m b reu s e s 
preuves ont démontré la véracité), 
et une autre fois pour avoir tenté de 
dénoncer le vol de l’élection présiden-
tielle de 2020 (ce dont de nombreuses 
preuves ont démontré la véracité).

Après plus de 234 ans d’histoire 
présidentielle américaine sans aucune 
inculpation pour crime, les procureurs 
radicaux ont inculpé le président 
Trump de quatre actes de ce type en 
cinq mois l’année dernière, l’accusant 
formellement de pas moins de 91 
crimes et programmant des dates de 
procès pour le milieu de la campagne 
présidentielle. À la demande de certains 
procureurs de district, des grands 
jurys de New York, de Floride et de 
Géorgie l’ont inculpé pour avoir financé 
sa campagne en payant une actrice 
pornographique pour un accord de 
non-divulgation, pour avoir possédé des 
documents classifiés dans sa résidence 
de Mar-a-Lago après avoir quitté la 
Maison Blanche, et pour avoir contesté 
les résultats de l’élection de 2020 en 
Géorgie.

Outre les théories juridiques inventées 
et les autres faiblesses de ces affaires, il 
apparaît que les personnes qui en sont à 
l’origine sont immorales et corrompues. 
En Georgie, la procureure du comté de 
Fulton, Fani Willis, est accusée d’avoir 
commis l’adultère avec un procureur 
spécial du comté de Fulton qui lui aurait 
payé de somptueuses escapades en utili-
sant les honoraires qu’il a reçus du régime 
Biden—et qu’il a cachés au tribunal lors 
de son divorce avec sa femme, une mère 
au foyer depuis 20 ans. En plus de cela, 
et c’est le plus important, ces poursuites 
semblent se dérouler en collusion avec la 
Maison Blanche. Selon Fox News, Willis 
et la procureure générale de New York,  
Letitia James, se sont toutes deux ren-
dues à la Maison Blanche, apparemment 
pour coordonner leur ciblage de Trump 
avec l’homme qui lui a volé sa présidence.

L’animateur de Fox News ,  Jesse  
Watters, a déclaré  : «  C’est presque 
c o m m e  s i  B i d e n  d i r i g e a i t  l e s  
poursuites contre Trump depuis la 
Maison Blanche. » C’est un bon choix de 
mots—non pas parce qu’il ne s’agit pas 
tout à fait de collusion, mais parce que ce 
n’est pas tout à fait Biden qui s’en charge.

L’homme qui dirige les poursuites 
contre Trump n’est pas le politicien de 
carrière corrompu de 81 ans qui a fait 
campagne devant des foules minuscules 
depuis son sous-sol en 2020, qui prend 
souvent des vacances et qui souffre de 
défaillances mentales. L’homme qui 
dirige les poursuites contre Trump, et 
tout le reste de ce régime, est le même 
homme qui a transformé en arme 
l’Agence centrale du renseignement, le 
Bureau fédéral d’enquête, et l’Agence 
nationale de la sécurité contre les 
Américains, leurs représentants et le 
candidat Trump  ; c’est l’homme qui 
a dirigé des réunions visant à cibler 
Trump dans le bureau ovale juste avant 
de lui céder la présidence. L’homme 
qu i  d i r i ge  tout  c e l a  v i t  tou jou r s 
à 11 minutes en voiture, au milieu de 
dizaines d’ambassades, de missions et 
de résidences d’ambassadeurs, avec des 
élites gauchistes de haut niveau qui vont 
et viennent depuis sa résidence. Il opère 
un coup d’État permanent contre le 
peuple des États-Unis d’Amérique et ses 
représentants dûment élus.

Son nom est Barack Obama.
Si le fait d’entraver et de calomnier 

D o n a l d  T r u m p  p a r  d e s  p ro c è s  à 
motivation politique ne l’arrête toujours 
pas, lui et ses millions de partisans, 
alors Obama et son dispositif tâcheront 
à le rendre légalement inéligible vis-à-vis 
de ses électeurs.

La Cour suprême du Colorado a tiré 
le premier grand coup de feu dans cette 
poursuite politique. En décembre 2023, 
les juges du Colorado ont statué que 
l’intrusion dans le Capitole et l’émeute 
du  6  janvier  2021  constituaient une 
insurrection et que le Président Trump 
était coupable de l’avoir incité, ce qui 
lui interdisait d’exercer des fonctions 
fédérales en vertu du 14e amendement. 
Quelques jours plus tard, et avec le 
même raisonnement, le secrétaire 
d’État du Maine a unilatéralement 
retiré Trump du scrutin des primaires 
présidentielles de cet État.

Les démocrates dans les médias, la 
politique, les bureaux des procureurs 
et les salles d’audience ont qualifié le 
Président Trump de « menace pour la 
démocratie  » qui doit être empêché 
d’exercer ses fonctions—non pas par la 
volonté du peuple, mais par la volonté 
de certains procureurs et juges. Aussi 
incroyable que cela puisse paraître, les 
électeurs des États-Unis d’Amérique 
sont potentiellement en train de se 
voir présenter une liste de candidats 
présidentiels triés sur le volet par les élites 
de Washington, D.C. S’ils réussissent, 
la « transformation fondamentale » de 
l’Amérique promise depuis longtemps 
par Obama sera achevée. La plus grande 
république constitutionnelle du monde 
sera devenue une dictature autoritaire.

Complot de trahison
La plus grave de ces accusations est le 
troisième acte d’accusation du procureur 
spécial Jack Smith. Le 1er août 2023, Smith 
a convaincu un grand jury de Washington 
d’inculper Trump pour avoir tenté de 
retarder la certification de l’élection 
présidentielle de 2020 en incitant à la 
violence lors des manifestations du 6 
janvier 2021 au Capitole.

Il n’y a aucune preuve que Trump ait fait 
cela—parce qu’il ne l’a pas fait. Après avoir 
échoué à obtenir une audience devant la 
Cour suprême ou tout autre tribunal, le 
Président Trump voulait et avait besoin 
que ces manifestants se rendent au 
Capitole pour « encourager nos courageux 
sénateurs et membres du Congrès  » 
et «  faire entendre pacifiquement et 
patriotiquement vos voix » parce que sa 
dernière chance d’arrêter l’usurpation 
de la présidence était que les membres 
du Congrès se réunissent, présentent 
des preuves et débattent. Les actions 
suspectes qui ont précédé les violences, 
la manière dont celles-ci ont commencé, 
le calme général de la plupart des 
manifestants, le refus des autorités 
de diffuser des preuves vidéo et le fait 
que tout cela ait empêché le Congrès 
de débattre de la fraude électorale 
sous les yeux de millions de personnes 
montrent que l’aspect du 6 janvier 2021 
qui a impliqué des violences n’a profité  
qu’aux démocrates radicaux.

Mais Smith ne se concentre pas tant 
sur les faits du  6  janvier que sur la 
perspective d’interdire « légalement » 
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au Président Trump d’exercer ses 
fonctions en vertu du 14e amendement. 
Il a juste besoin que quelques personnes 
bien placées soient d’accord pour 
dire que Trump a été impliqué dans  
« l’insurrection ou la rébellion » contre 
les États-Unis ou qu’il a donné « aide ou 
réconfort aux ennemis de ces derniers ». 
Des millions d’électeurs américains 
n’auront alors plus le choix.

Pour des radicaux comme Smith, 
cette éventualité est fascinante. Les 
accusations portées par Smith sont 
programmées de manière à entraver, 
voire à  mettre fin à  sa campagne  
présidentielle. Le Président Trump 
clame non seulement son innocence, 
mais aussi son « immunité » pour les 
actes qu’il a commis pendant qu’il était 
à la Maison-Blanche. Ces affirmations 
ne dissuadent pas Smith. Sa mission 
n’est pas de faire respecter la loi, mais 
plutôt d’aider le procureur général 
Merrick Garland ; le patron de Garland, 
Joe Biden, et le patron de Biden, Barack 
Obama, à écarter Trump du scrutin.

En décembre, la Cour a accepté de 
réexaminer rapidement la demande 
d’immunité présidentielle de Trump 
afin que Smith puisse poursuivre ses 
poursuites, en utilisant l’échec de la 
demande d’immunité pour renforcer son 
élan. Mais certains démocrates radicaux 
craignent que l’implication de la Cour 
suprême dans cette affaire ne profite 
en fin de compte à Trump si les juges 
conservateurs se rangent de son côté.

Cour suprême
Le 13 décembre 2023, la Cour a accepté 
d’entendre une affaire portée par Joseph 
Fischer, un manifestant du 6 janvier  
qu i  a f f i r m e  n’avo i r  p é n é t ré  qu e 
brièvement dans le Capitole, mais qui a 
tout de même été accusé d’obstruction 
à une procédure du Congrès. Fischer 
a fait valoir que la loi qu’il est censé 
avoir violée a été adoptée à la suite de 
l’effondrement d’Enron et qu’elle était 
destinée à s’appliquer à la falsification 
de preuves qui entrave une procédure 
officielle. Smith cite cette loi dans deux 
des quatre chefs d’accusation qu’il a 
retenus contre le Président Trump.

Le juge du district des États-Unis 
Carl Nichols a d’abord rejeté l’affaire 
contre Fischer, mais la cour d’appel du 
circuit du district de Columbia a annulé 

La guerre juridique n’est qu’une des 
attaques contre les valeurs américaines. 
L’esprit qui sous-tend la guerre juridique radicale est le même que celui qui est 
à l’origine de la rupture des frontières, des retraits désastreux dans les affaires 
étrangères et de la transformation en arme des agences de renseignement. 
Découvrez toute l’étendue des problèmes auxquels l’Amérique est confrontée, et la 
seule solution, dans le livre gratuit de Gerald Flurry intitulé L’Amérique sous attaque.

la décision du tribunal de première  
instance. Fischer a donc fait appel 
devant la Cour suprême.

Smith souhaite que la Cour suprême 
saute la procédure d’appel normale et 
se prononce rapidement afin que son 
procès pour l’insurrection du 6 janvier 
puisse commencer avant le début des 
primaires du Super Tuesday du Parti 
républicain (une autre indication qu’il 
est plus préoccupé par la poursuite 
du principal rival de Biden que par 
l’administration d’une véritable justice). 
Cependant, une décision défavorable 
dans l’affaire Fischer pourrait limiter les 
accusations que Smith peut porter contre 
Trump. Les démocrates vont déjà jusqu’à 
exiger que le juge Clarence Thomas se 
récuse dans cette affaire parce qu’ils 
craignent qu’il n’applique la Constitution.

La décision de la Cour suprême de se 
saisir de l’affaire a retardé la possibilité 
pour Smith d’engager des poursuites 
pour les quatre chefs d’accusation 
retenus dans l’acte d’accusation. Si 
la Cour décide que Trump bénéficie 
de l’immunité judiciaire ou que les 
manifestants du 6 janvier qui se sont 
introduits dans l’enceinte du Capitole 
n e  p e uve nt  ê t re  a c c u s é s  d ’avo i r 
empêché « la présence ou le témoignage 
d’une personne dans une procédure 
o f f i c i e l l e   » ,  c o m m e  l ’o nt  f a i t  l e s 
auditeurs d’Enron en 2002, le Président 
Trump sera débarrassé au moins de 
cette tentative d’empêcher les électeurs 
d’inscrire son nom sur le bulletin de 
vote. Mais l’affaire Fischer v. the United 
States pourrait devenir le début d’une 
enquête bien plus importante sur 
le  6  janvier  2021  et les irrégularités 
électorales du 3 novembre 2020.

Avant l’élection présidentielle de 2020, 
mon père, le rédacteur en chef de la 
Trompette, Gerald Flurry, a affirmé que 
la Bible prophétise le rôle de Donald 
Trump, que certaines prophéties à son 
sujet ne se sont pas encore réalisées, 
que la présidence lui revient de droit 

et qu’il sera président. L’imposition de 
Joe Biden nous a tous surpris, mais tout 
au long de cette période tumultueuse 
et de toutes les péripéties, mon père 
a été certain que Donald Trump est le 
président légitime et qu’il retrouvera ce 
pouvoir. Et il a précisé que la « cour du 
royaume » allait probablement faciliter 
cela. Ainsi vous devez donc comprendre 
la « cour du royaume » pour comprendre 
la guerre politique contre Trump.

La cour du royaume
« Je ne sais pas, mais je pense que la 
Cour suprême va devoir se prononcer 
sur cette élection un jour ou l’autre », 
a écrit mon père le 9 novembre 2020. 
« Le fait que la juge [Amy Coney] Barrett 
soit présente à ce moment-là augmente 
les chances que la loi soit défendue ! Et 
cela ferait toute la différence pour le 
président. […] J’aurais tendance à penser 
que c’est la façon dont Dieu va résoudre 
ce problème, mais Il a peut-être d’autres 
idées. »

Mon père a fondé son analyse sur un 
passage de l’Écriture, Amos 7 : 13, où un 
sacrificateur malveillant dit au prophète 
Amos  : «  mais ne prophétise plus à 
Béthel, car c’est le sanctuaire du roi et la 
maison du royaume » (version Darby).

Dans son article « La Cour suprême 
des États-Unis est-elle dans la prophétie 
biblique ? », il explique que l’expression 
«   s a n c tu a i re  du  ro i   »  i n d i que  u n 
mouvement religieux qui est plus 
personnellement loyal au roi qu’à 
l’homme que Dieu utilise pour avertir 
la nation. Bien que le Président Trump 
ne soit pas particulièrement religieux, 
les chrétiens évangéliques américains 
le considèrent comme leur seul espoir 
de ralentir ou d’arrêter les horribles 
maux qui affligent l’Amérique. Ils le 
soutiennent donc fermement.

L’expression « la maison du royaume » 
serait mieux traduite par « la cour du 
royaume » et fait référence à une « entité 

GUERRE PAGE 19 u
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Q u e  s o n t  d e v e n u s  n o s 
dirigeants ? Que sommes-
n o u s  d e v e n u s  n o u s -
mêmes ? De plus en plus 
de faits sont révélés au 
grand jour sur l’Amérique 

d’aujourd’hui, et ces faits sont laids. 
Notre société n’est plus dominée par 
l’ignorance sexuelle ou la confusion 
sexuelle ou la faiblesse sexuelle ou la 
« libération » sexuelle. Nous sommes 
désormais dominés par la perversion 
sexuelle.

Les exemples sont innombrables et 
font partie de l’actualité quotidienne. 
Le locataire de la Maison Blanche a 
un fils dont on sait qu’il a dépensé des 
centaines de milliers de dollars en  
d r o g u e s ,  e n  p r o s t i t u é e s  e t  e n 
abonnements à des clubs sexuels à travers 
lesquels il a eu au moins un enfant, et qu’il 
a apporté de la drogue à la Maison Blanche 
avec lui. Des vidéos ont été diffusées 
montrant des actes homosexuels à 
l’intérieur du Capitole des États-Unis. Des 
dizaines de hauts responsables politiques, 
militaires et économiques sont impliqués 
dans des bordels d’élite dans la région de 

Boston. Une candidate aux élections en 
Virginie a ouvertement vendu des images 
pornographiques d’elle-même. Des 
sociétés comme Walt Disney sexualisent 
les enfants à une échelle industrielle.

J u s q u ’o ù  v a  l a  p e r v e r s i o n  e n 
Amérique ? La perversion écœurante, 
la méchanceté et le péché ont gangrené 
cette société et les dirigeants qu’elle a 
produits. L’Amérique est moralement et 
spirituellement malade

Aujourd’hui, les enfants sont les 
victimes—et nous ne voulons toujours 
pas fixer de limites  ! N’y a-t-il rien  
d’indicible, d’impensable ?

Un coup d’œil en coulisses
Le 3 janvier, des documents judiciaires 
liés à des associés du délinquant sexuel 
Jeffrey Epstein ont été rendus publics, 
plus de six ans après avoir été mis 
sous scellés dans le cadre d’un accord 
à l’amiable conclu en 2017. Pourquoi le 
système judiciaire américain a-t-il mis 
autant de temps à les rendre publics ? 
Po u r qu o i  l e s  é l i t e s  a m é r i c a i n e s 
ne veulent-elles  pas que les  gens 
connaissent les crimes d’Epstein  ? 

The problem
is bigger than
Epstein

LE PROBLÈME EST 
BIEN PLUS GRAVE 
QU’EPSTEIN
La société américaine a été fondamentalement transformée, en grande partie  
par des hommes au sommet—qui sont des dégénérés sexuels. PAR STEPHEN FLURRY

DIRCK HALSTEAD/GETTY IMAGES 
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L e u r  s i l e n c e  e s t  a b s o l u m e n t  
assourdissant.

Nous savions depuis des années 
qu ’à  u n e  o c c a s i o n ,  l e  «   c a d e a u 
d’anniversaire » d’Epstein a consisté 
en trois filles de 12 ans, transportées 
par avion depuis la France pour qu’il 
en abuse sexuellement, et qui ont été 
retournées le lendemain. Il s’agit là de 
la perversion la plus vile que l’on puisse 
imaginer. On sait depuis deux décennies 
que ce financier était très impliqué dans 
le trafic de femmes et d’enfants, destinés 
à être violés par les élites. Malgré cela, 
des hommes d’affaires, des politiciens, 
des célébrités, des membres de la 
famille royale et des scientifiques ont 
continué à faire des affaires avec Epstein 
et sa société, la Financial Trust Co.

Bien qu’Epstein soit aujourd’hui 
décédé, des révélations continuent 
d ’é m e r g e r  à  p r o p o s  d u  n o m b r e 
d e  p e r s o n n e s  e x t r ê m e m e n t 
riches, extrêmement puissantes et 
extrêmement bien connues qui ont 
continué à le fréquenter après sa 
condamnation en  2005. Vous devez 
comprendre ces révélations. C’est un 
sujet écœurant, mais les Américains 
doivent voir la maladie spirituelle qui a 
frappé leur nation s’ils veulent avoir une 
chance de la redresser.

À cause de gens comme Hunter Biden, 
Aidan Maese-Czeropski,  Susanna 
Gibson, Jeffrey Epstein et sa compagne,  
Ghislaine Maxwell, environ 15  pour 
cent des Américains pensent que 
«  le gouvernement, les médias et les 
milieux financiers des États-Unis sont 
contrôlés par un groupe de pédophiles 
adorateurs de Satan qui dirigent une 
opération mondiale de trafic sexuel 
d’enfants »—pour reprendre les mots 
d’un sondage PRRI de mai 2021. Cela 
semble impossible.  Mais il  existe 
suffisamment de faits indéniables 
prouvant qu’une grande partie de nos 
élites sont effectivement perverses,  
rendant crédible une notion aussi 
farfelue.

Comment quelqu’un comme Epstein 
a- t- i l  pu  c o nt i nue r  à  c o m m ettre 
des crimes monstrueux contre des 
jeunes filles à peine pubères depuis 
les années 1980, tout en évitant d’être 
p u b l i q u e m e n t  r e c o n n u  c o m m e 
pédophile jusqu’en 2005, lorsqu’une 
mère l’a accusé de manière crédible 

d’avoir violé sa fille de 14 ans ? Lorsque 
la vérité a éclaté, Epstein a plaidé 
coupable, a été condamné et a reçu une 
peine minimale et brève. Au moins, il a 
été reconnu dans une certaine mesure 
pour ce qu’il était : un violeur d’enfants. 
Les enquêteurs ont découvert qu’il avait 
violé et abusé des dizaines de jeunes 
filles, et la liste de ses victimes au fil 
des décennies pourrait s’élever à des 
centaines, voire des milliers.

Pourtant, de nombreuses élites ont 
continué à fréquenter cet homme.

Epstein a été arrêté une nouvelle fois 
en 2019 pour trafic sexuel d’enfants. 
Environ un mois plus tard, il est mort 
dans sa cellule de prison. Le récit 
officiel  est qu’il  s’est suicidé. Par 
coïncidence, les deux caméras de 
sécurité de sa cellule sont tombées en 
panne à ce moment-là, les gardiens 
se sont endormis, et son corps a été 
déplacé contre les protocoles  : une 
« tempête parfaite de ratés », comme l’a 
expliqué plus ou moins officiellement 
le procureur général Bill Barr. Mais un 
certain nombre de personnes puissantes 
auraient voulu le voir mort.

L’associé le plus célèbre d’Epstein 
est Bill Clinton, ancien président des 
États-Unis. Epstein s’est rendu 17 fois 
à  l a  M a i s o n  B l a n c h e  p e n d a nt  l a 
présidence de Clinton, et ce dernier 
a voyagé dans l’avion d’Epstein. Des 
d o c u m e nt s  j ud i c i a i re s  m o ntre nt 
qu’Epstein a également fréquenté plus 
de 150 personnes puissantes, dont le 
prince Andrew, la financière suisse 
Ariane de Rothschild, le fondateur de 
Microsoft Bill Gates, le premier ministre 
israélien Ehud Barak, la conseillère de 
la Maison Blanche Kathryn Ruemmler, 
le consultant en entreprise Joshua 
Cooper Ramo, le consultant en capital-
investissement Leon Black, le président 
du Bard College Leon Botstein, le 
milliardaire du commerce de détail 
Leslie Wexner, l’intellectuel américain 
Noam Chomsky, le milliardaire Reid 
Hoffman, le directeur de l’Agence 
centrale de renseignement William 
Burns, le réalisateur hollywoodien 
Woody Allen et bien d’autres encore.

P o u r q u o i  c e s  p e r s o n n a l i t é s 
ont-elles rencontré si  souvent un 
délinquant sexuel condamné ? Après 
qu’il fut libéré de sa peine de 13 mois 
d ’e m p r i s o n n e m e nt  e n   2 0 0 9 ,  d e s 

u n ive r s i t a i re s ,  d e s  m a g n at s  d e s 
médias, des hommes politiques et 
d e s  p e r s o n n a l i té s  pub l i que s  o nt 
recommencé à le fréquenter et à passer 
du temps avec lui.  Ils auraient pu 
s’adresser à d’autres financiers. Mais 
c’est à lui qu’ils se sont adressés.

Liste des clients d’Epstein
Après la publication des dossiers 
Epstein le  3  janvier, le rédacteur de 
Conservative Treehouse, Mark Bradman, 
a écrit : « Je n’écris pas beaucoup sur 
la myriade d’histoires dégoûtantes et 
tordues qui entourent Jeffrey Epstein, 
parce que tout dans ce terrier de 
lapin est une matrice de perversion et 
de manipulation par des personnes 
tordues, des fonctionnaires tordus, 
et des outils de chantage dans un 
monde de ténèbres et de mal. En outre, 
toutes les affirmations précédentes 
selon lesquelles Donald Trump serait 
associé à cette industrie et à ce milieu 
pervers sont fausses. Cependant, je 
peux comprendre comment la fusion 
d’exploitation, de trafic sexuel de jeunes 
femmes, de chantage sexuel et de 
politique peut avoir des ramifications 
dans l’état actuel des choses. »

M. Bradman a ensuite mis en lumière 
l e s  a l l égat io n s  du  tr i bu n a l  s e l o n 
lesquelles Epstein aurait vendu des 
enfants à des personnes influentes pour 
des relations sexuelles afin de pouvoir 
les faire chanter. Cette révélation 
explique pourquoi le peuple américain 
a si peu entendu parler des activités 
d’Epstein : il était en mesure de faire 
chanter de nombreuses personnes 
contrôlant le flux d’informations.

En 2019, Amy Robach, présentatrice 
d’ABC News, a été surprise via un micro 
resté ouvert en train d’affirmer que des 
responsables de sa chaîne avaient tué 
dans l’œuf un reportage sur Epstein. 
Robach, frustrée, a déclaré  :  «  J’ai 
essayé pendant trois ans de le faire 
passer, en vain. [...] Un jour viendra où 
nous réaliserons que Jeffrey Epstein 
est le pédophile le plus prolifique 
que ce pays ait jamais connu. J’avais 
tout ce qu’il fallait, il y a trois ans. » 
Mme Robach a déclaré qu’ABC News 
ne diffuserait pas son interview avec 
Virginia Giuffre parce que la famille 
royale britannique ne voulait pas de 
cette publicité.
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Dans ces documents non scellés, 
plus de 150 noms de personnes liées à 
Epstein apparaissent. (Bien entendu, 
toutes les personnes mentionnées ne 
sont pas des clients d’Epstein. Certaines 
sont d’anciens employés d’Epstein, des 
victimes d’Epstein et des agents des 
forces de l’ordre). Parmi les clients 
d’Epstein, Bill Clinton et le prince 
Andrew figurent en bonne place. Clinton 
est mentionné 73 fois, et Epstein aurait 
dit que Clinton «  aime les jeunes  ». 
Qu’est-ce que cela signifie ? Nous savons 
que Clinton avait 49 ans en 1995 lorsqu’il 
a entamé une relation sexuelle avec une 
stagiaire de la Maison Blanche âgée 
de 22 ans. Mais Epstein était spécialisé 
dans le trafic d’adolescentes et vivait dans 
une maison décorée d’images de jeunes 
filles prépubères. Il n’aurait pas considéré 
une jeune fille de 22 ans comme « jeune ». 
De vieux carnets de vol montrent que 
Clinton voyageait fréquemment à bord 
du célèbre « Lolita Express » d’Epstein 
et qu’il s’est rendu plus d’une fois sur  
l’île d’Epstein, Little Saint James.

Les allégations contre le prince 
Andrew sont tout aussi alarmantes. 
Bien qu’ABC News n’ait  pas voulu 
diffuser l’interview de Virginia Giuffre 
pa r  M m e   R obac h ,  l e s  d o c u m e nt s 
nouvellement publiés contiennent les 
accusations portées dans le procès en 
diffamation intenté par Virginia Giuffre 
à l’encontre de Ghislaine Maxwell 
en 2015. Selon ces accusations, Virginia 
Giuffre aurait été forcée d’avoir des rela-
tions sexuelles avec le prince Andrew 
alors qu’elle n’avait que 17 ans. Une autre 
victime, identifiée uniquement comme 
Jane Doe, a témoigné qu’Epstein l’avait 
également forcée à avoir des relations 
sexuelles avec le prince en disgrâce à 
trois reprises alors qu’elle était encore 
mineure.

Bien que la famille royale nie ces 
allégations, elle a néanmoins retiré au 
prince Andrew toutes ses responsabilités 
royales. Elle ne veut surtout pas que la 
relation du prince Andrew avec Jeffrey 
Epstein soit rendue publique.

Théories du complot ?
De nombreuses allégations à l’encontre 
d’Epstein ressemblent à une théorie 
du complot ou à une blague de mauvais 
goût. Mais l’homme était en fait très 
ouvert sur ses activités. Il a déclaré un 

jour à un journaliste du New York Times 
que « la criminalisation des relations 
sexuelles avec des adolescentes était 
une aberration culturelle  et  qu’à 
certains moments de l’histoire, elle était 
parfaitement acceptable ».

Aussi taboues que soient ses activités, 
des centaines d’élites gouvernementales, 
médiatiques et financières ont continué 
à faire des affaires avec lui—alors même 
qu’elles s’efforçaient de convaincre 
des mill ions d’Américains que la  
pornographie, l’adultère, la bestialité, 
la fornication, l’homosexualité, le  
transgenrisme et d’autres perversions 
étaient normales. Certes, certaines théo-
ries du complot de type Q-Anon, comme 
le PizzaGate (l’idée que John Podesta, le 
président de la campagne présidentielle 
d’Hillary Clinton, était impliqué dans 
un trafic sexuel), ne sont pas vérifiées. 
Cependant, le scandale Epstein nous 
montre comment des prédateurs riches 
et puissants peuvent se cacher à la vue 
de tous lorsque les puissants ne se  
soucient pas vraiment de la justice.

Pour clarifier, les e-mails de Wiki-
Leaks provenant du compte Gmail per-
sonnel de Podesta montrent que lui et 
son frère ont été invités à assister à l’un 
des rituels de « cuisine spirituelle » de 
Marina Abramovic, au cours duquel les 
participants utilisent du sang de porc 
pour simuler du sang humain lors d’une 
cérémonie occulte. Les témoignages 
divergent quant à savoir si Podesta s’y 
est effectivement rendu, mais il est 
certain qu’il a échangé des mails avec 
Abramovic.

C’est ce type d’activité qui a contribué 
à l’idée que le gouvernement américain 
est dirigé par des cannibales adorateurs 
de Satan. Aussi exagérée que cette 
caractérisation puisse paraître, elle 
est basée sur des activités réelles 
vraiment malveillantes. N’y avait-il pas 
de conseillers de campagne démocrates 
à Washington, D.C., qui ne prétendaient 
pas adorer le diable, qu’Hillary Clinton 
aurait pu embaucher ?

Même si des gens comme Podesta et 
Abramovic ne croient pas qu’ils adorent 
le diable, leurs actes repréhensibles 
montrent que le diable est plus impliqué 
dans leurs activités qu’ils ne le pensent.

C o n s i d é r e z  c e t t e  d é c l a r a t i o n 
étonnante dans Apocalypse 12 : 9 : « le 
serpent ancien, appelé le diable et Satan, 

celui qui séduit toute la terre  ». Une 
personne trompée ne sait pas qu’elle est 
trompée. Beaucoup plus de personnes 
sont sous l’emprise des tromperies de 
Satan qu’elles ne le réalisent.

D a n s  L’A m é r i q u e  s o u s  a t t a q u e , 
mon père, le rédacteur en chef de la 
Trompette Gerald Flurry, écrit : « Les 
preuves du succès du diable sont 
partout autour de nous. C’est la véritable 
histoire de la transformation politique, 
sociale et morale de l’Amérique. Satan 
a  i n f lue n c é  l ’e s p r i t  d e s  é l i te s  e n 
particulier, orientant de plus en plus 
la politique et façonnant le discours 
public. Les grands médias ont été 
vaincus par le diable. Cela a influencé 
des millions de personnes. Jamais une 
telle chose ne s’est produite auparavant. 
Jamais les Américains n’ont vu une telle 
aberration satanique dans leur politique 
présidentielle.

2  Corinthiens  11   :   14  révèle que 
« Satan lui-même se déguise en ange de 
lumière. » Il est habile à tromper et à 
intimider, et il utilise ces pouvoirs pour 
conquérir cette nation. »

L a  c l a s s e  d i r i g e a n t e  p e r v e r s e 
agit comme si elle était une grande 
championne de la justice, défendant 
vaillamment l’Amérique contre Donald 
Trump. Pourtant, il n’est pas nécessaire 
de regarder très loin sous la surface 
pour voir les abominations malfaisantes 
qu’ils commettent dans l’obscurité. 
Et dans certains cas extrêmes, ces 
abominations incluent le viol d’enfants, 
le trafic sexuel et les activités occultes !

Abominations maléfiques
Dieu veut que ce monde sordide de 
perversions soit dévoilé, afin que le 
peuple américain puisse voir à quel 
point il s’est éloigné de la norme pure 
qu’Il a établie pour nous dans la Bible. 
Le prophète Ézéchiel a écrit que les 
dirigeants de l’Israël spirituel du temps 
de la fin, l’Église de Dieu, seraient 
impliqués dans des «  abominations 
maléfiques  » qui ont lieu «  dans les 
ténèbres » où ils croient que « L’Éternel 
ne nous voit pas ». Il est clair que des 
péchés similaires infectent les élites 
de l’Israël physique du temps de la 
fin (l’Amérique, la Grande-Bretagne 
et la nation juive du Moyen-Orient 
principalement). Les réseaux sexuels 
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NOTRE CULTURE 
ONLYFANS
Que se passe-t-il lorsque non seulement la consommation mais aussi la  
production de pornographie deviennent normales ? PAR ABRAHAM BLONDEAU

L e  s a l a i r e  h o r a i r e  d e 
1 3   d o l l a r s  d e  Kyl i e  n e  l u i 
permettait pas de joindre les 
deux bouts. À la recherche 
d’un complément d’argent, 

elle s’est inscrite pour jouer dans 
une vidéo pornographique et, en une 
journée, a gagné  1  000  dollars. Puis 
sa famille, ses amis, son employeur 
et les connaissances de sa petite ville 
l’ont découvert. Sa réputation ruinée, 
comment Kylie a-t-elle pu avancer dans 
sa vie ?

Elle a déménagé et est devenue 
mannequin pornographique à plein 
temps. Aujourd’hui, elle gère un compte 
OnlyFans et gagne 19 000 dollars par 
mois en vendant des photos et des 
vidéos d’elle. «  Je suis fière d’avoir 
changé ma vie  », a-t-elle déclaré au 
Toronto Sun. « Tout le monde à mon âge 
a pensé à faire OnlyFans ; j’ai eu assez de 
courage pour le faire. Elle évite encore 
de retourner dans sa ville natale, disant : 
« Pendant qu’ils ont l’esprit fermé, qu’ils 
jugent et qu’ils sont malheureux, je 
m’enrichis et je m’amuse. »

Malheureusement, le fait qu’une 
femme vende des services sexuels 
n’e s t  pa s  n ouveau .  C e p e n d a nt ,  à 
l’ère numérique, ces activités ne se 
limitent plus aux ruelles sombres. La 
prostitution numérique par le biais de 
la pornographie est accessible à presque 
tous les foyers et appareils dotés d’une 
connexion à l’internet. Qu’il s’agisse de 
sites pornographiques en ligne, de sites 
de webcams sexuelles, de YouTube, de 
Netflix, de musique et de télévision 
populaires, la sexualité explicite est 
partout et acceptée.

Les scandales sexuels très médiatisés  
parmi les dirigeants nationaux révèlent 
certainement des péchés aux échelons 
supérieurs de nos nations. Mais ces 
péchés sont également présents au 
sein de nos peuples. La culture judéo-
chrétienne de l’Occident a été largement 
remplacée par une culture OnlyFans.

Quelles sont les conséquences de ce 
changement culturel titanesque ?

Prolifération de la prostitution
O n l y F a n s  p r o p o s e  l e  p a r t a g e 
peer-to-peer de vidéos, de photos 
et  d’autres contenus numériques 
par le biais d’abonnements ou de 
pourboires. Les utilisateurs qui créent 
du contenu reçoivent  80  pour cent 
de l’argent. Utilisée principalement 
par des amateurs pour vendre de 
l a  p o r n og rap h ie,  l a  p l ate fo r m e  a 
vu sa popularité exploser lors des 
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c o n f i n e m e n t s  d u s  au  C OV I D - 1 9 . 
Actuellement, 220 millions d’abonnés 
paient pour le contenu de  3  millions 
de créateurs. Soixante-dix pour cent 
des contenus sont pornographiques, y 
compris ceux de la quasi-totalité des 
créateurs les mieux payés. Depuis sa 
création en 2016, OnlyFans a versé plus 
de 10 milliards de dollars aux créateurs. 
L’année dernière, le site internet a 
reçu 320 millions de visites par mois. En 
moyenne, un demi-million de nouveaux 
utilisateurs s’inscrivent chaque jour. La 
moyenne d’âge se situe entre 35 et 44 ans. 
Selon le site Web TechJury, la base 
d’utilisateurs d’OnlyFans est composée 
à 69 pour cent d’hommes. La plupart 
des hommes sont blancs, mariés et 
hétérosexuels, avec d’autres « identités 
s e x u e l l e s   » .  S a n s  s u r p r i s e ,  l e s 
statistiques sont inversées pour les 
créateurs : 70 pour cent sont des femmes. 
En moyenne, elles gagnent 78 pour cent 
de plus que les créateurs masculins.

Un e  a c t r i c e  a  c r é é  u n  c o m p t e 
OnlyFans en 2020, demandant 20 dollars 
pour un abonnement. En 24 heures, elle 
a gagné plus d’un million de dollars. 
D’autres mannequins pour adultes, 
musiciens et pornographes amateurs 
se vantent de gagner des millions par an. 
Au Royaume-Uni, les stars d’OnlyFans 
gagnent 270 fois plus qu’un ouvrier 
moyen travaillant de 8h à 17h. Ce genre 
d’argent est une alternative tentante à 
l’éducation et à un emploi honnête.

Certains utilisent OnlyFans comme 
r e v e n u  c o m p l é m e n t a i r e .  D e u x 
enseignantes d’un lycée du Missouri ont 
été licenciées parce que des élèves ont 
découvert qu’elles avaient des comptes 
OnlyFans. L’une de ces ex-enseignantes 
gagne aujourd’hui plus d’argent dans la 
pornographie que dans l’enseignement. 
D e  t e l s  e x e m p l e s  é r o d e n t  l a 
respectabilité des personnes qui servent 
de modèles et de guides aux enfants

OnlyFans n’est qu’une plateforme 
parmi d’autres. Il  y a eu plusieurs 
politiciens qui se sont récemment 
filmés en train d’avoir des relations 
sexuelles dans un but lucratif. Susanna, 
mère de deux enfants et candidate au 
Congrès, a été surprise en train de se 
livrer à des actes sexuels avec son mari 
sur un site de webcam en ligne. Puis il 
y a eu le scandale des actes de sodomie 
enregistrés sur vidéo dans l’une des 

ONLYFANS 
CONTENU
70 POUR CENT du contenu  
est pornographique

CRÉATEURS
3 MILLIONS de créateurs

70 POUR CENT des  
créateurs sont des femmes

CONSOMMATEURS
320 MILLIONS de  
visiteurs par mois

220 MILLIONS d’abonnés

69 POUR CENT des  
abonnés sont des hommes

500 000 nouveaux  
abonnés par jour

salles de débat du Capitole des États-
Unis. Personne n’en aurait rien su si cela 
n’avait pas été filmé et mis en ligne.

L’e n reg i s tre m e nt  et  l a  m i s e  e n 
ligne d’actes sexuels est une pratique 
courante.

Conséquences dans la société
O n l y Fa n s  n e  s e  c o nt e nt e  p a s  d e 
n o r m a l i s e r  l a  c o n s o m m a t i o n  d e 
p o r n o g r a p h i e.  I l  va  p l u s  l o i n  e t 
normalise la production de pornographie. 
Quel est l’impact sur la société ?

Attirées par la promesse d’un gain 
rapide, de nombreuses personnes 
vendent leur corps sur des sites de ce type. 
En réalité, le créateur moyen d’OnlyFans 
n’a que 21 abonnés et ne gagne que 180 
dollars par mois. Pourtant, le coût de 
création d’un compte OnlyFans est bien 
plus élevé que tout ce qui a trait à l’argent. 
Chaque fois qu’une personne publie une 
vidéo, elle donne une partie d’elle-même 

jusqu’à ce qu’il n’en reste plus rien. Et une 
fois que des photos ou des vidéos sont 
publiées sur Internet, elles suivront cette 
personne pour le reste de sa vie.

Cette plateforme compte 3 millions de 
créateurs de contenu. Les deux tiers de 
ses revenus vont aux Américains. Si cela 
correspond à 2 millions de créateurs 
américains d’OnlyFans, dont 70 pour 
cent sont des femmes, cela fait 1,4 
million de femmes américaines. Si l’on 
compare les données démographiques 
des utilisateurs d’OnlyFans à celles de 

la population américaine, on peut en 
déduire que parmi les Américaines 
âgées de 18 à 45 ans, jusqu’à 1 sur 40 
pourrait se vendre sur cette plateforme.

L e s  s t a t i s t i q u e s  p u b l i q u e s 
semblent confirmer cette première 
estimation  : une étude britannique 
a révélé que 5 pour cent des étudiants 
britanniques étaient impliqués dans le 
commerce du sexe, et que 20 pour cent y 
avaient déjà pensé.

Q u e  s e  p a s s e - t - i l  l o r s q u e  d e 
nombreuses jeunes filles considèrent 
la pornographie comme un choix de 
carrière viable ? Comment cela nuit-il 
à leur orientation dans la vie, à leur 
éducation, à leur contribution à leur 
future famille et à la société ?

Dans le même temps, tout ce contenu 
pornographique alimente les addictions 
sexuelles et les habitudes destructrices 
de la famille chez leurs abonnés.

C r é e r  e t  c o n s o m m e r  d e  l a 
prostitution numérique est davantage 
la norme de notre société que de s’en 
abstenir. Notre culture récompense 
les mères et les filles qui se prostituent, 
tout en encourageant les pères et les 
fils à devenir accros au cybersexe. 
Combien d’aspects de la société dans 
son ensemble sont sapés et détruits par 
une participation aussi généralisée à 
cette dégradation ?

Pire encore, les dépendances ont 
tendance à se nourrir d’elles-mêmes, 
ce qui conduit à un contenu toujours 
plus dépravé et à une perversion encore 

«  Le site est facile à trouver, impossible à  
éviter et est devenu un rite de passage 
fréquent pour les jeunes de mon âge. »

—Isabel, 16 ans
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La facilité d’accès est stupéfiante. 
N’importe quel moteur de recherche 
comme Google, n’importe quel site 
vidéo comme YouTube, n’importe quel 
des réseaux sociaux comme X contient 
de la pornographie. Les limites d’âge et 
les contrôles parentaux sont facilement 

contournés grâce à des sites Web tiers, 
à la création d’un compte gratuit ou 
à la communication d’une adresse 
électronique. Tout appareil sans fil 
peut facilement être transformé en 
portail vers la dépendance. On ne peut 
pas compter sur la technologie pour 
protéger les enfants de la pornographie.

La religion moderne est impuissante 
f a c e  à  c e t  a s s au t .  Un e  é t u d e  d e 
recherche de Barna  a révélé que 57 
pour cent des pasteurs et 64 pour cent 
des jeunes pasteurs ont admis être 
aux prises avec la pornographie, et 59 
pour cent des pasteurs ont déclaré qu’il 
s’agissait du problème le plus important 
dans leur congrégation.

Il n’est pas étonnant que les enfants 
soient exposés à des perversions et à de 
choquants dysfonctionnements. Il n’est 
pas étonnant que de moins en moins de 
gens se marient. Il n’est pas étonnant que 
la véritable masculinité et la véritable 
féminité se dissipent. Il  n’est pas 
étonnant que la famille traditionnelle 
soit en voie d’extinction. Comment une 
famille peut-elle survivre à cet assaut ?

Des études réalisées en  2019  par 
l ’université  de Boston,  Google  et 
l’université de Columbia estiment 
qu’environ 4 pour cent des sites Web 
sont pornographiques, mais que 20 pour 
cent de l’ensemble des recherches sur 
le Web tendent vers cela. Il est difficile 
d’estimer le chiffre d’affaires total de 
cette industrie, mais des estimations 
prudentes le situent à 15 milliards de 
dollars seulement pour les États-Unis.

Il  n’existe pratiquement aucune 
protection juridique pour arrêter le 
tsunami de saletés qui s’abat sur le 
Web. En fait, les dirigeants occidentaux 
ont utilisé la «  liberté d’expression » 
pour justifier ce péché. En rendant la 

pornographie légale et en la défendant 
comme une expression de la liberté 
d’expression, même nos dirigeants 
l’ont normalisée et ont justifié ce péché 
clairement destructeur.

« Au fond de nous-mêmes, nous savons 
que la pornographie est mauvaise ! » 

écrit Gerald Flurry dans No Freedom 
Without Law (Pas de liberté sans loi, 
disponible en Anglais seulement) . 
«  Autrefois, le simple fait d’y penser 
nous faisait honte. À une époque, nous 
avons également déclaré une guerre à la 
pornographie, mais nous n’entendons 
plus beaucoup parler de cette guerre. 
Pourquoi ? Parce que nous n’aimons 
pas admettre notre défaite. Nous avons 
perdu cette guerre également.

P e r d r e  l a  g u e r r e  c o n t r e  l a 
pornographie «  signifie perdre les 
valeurs qui construisent des mariages et 
des familles solides », poursuit M. Flurry. 
« Les familles fortes sont l’épine dorsale 
de toute nation forte. Pourtant, nous 
avons été vaincus par quelque chose 
à quoi nous étions trop faibles pour 
résister » (c’est nous qui soulignons). 
Il cite ensuite 2 Pierre 2 : 19 : « Ils leur 
promettent la liberté, quand ils sont eux-
mêmes esclaves de la corruption, car 
chacun est esclave de ce qui a triomphé 
sur lui. » « Il suffit de regarder les faits 
pour constater que l’Amérique est 
esclave de la pornographie » (ibid).

Se pourrait-il que le fait de perdre la 
guerre contre la pornographie en tant 
que nation mette en péril notre survie 
nationale ?

Jouer avec le feu
« Puisque c’est un truisme de base qu’une 
structure familiale solide est le rempart 
fondamental de toute société stable et 
permanente, ce fait ne signifie qu’une 
chose—la civilisation telle que nous 
la connaissons est sur le point de 
tomber—et de disparaître—à moins 
que cette grande “main forte invisible 
venant de quelque part” n’intervienne 
bientôt et ne sauve la société malade 
d ’au j o u rd ’ h u i .   »  Fe u  H e rb e r t  W. 

plus profonde. C’est certainement le cas 
de la pornographie. La diffusion de la 
pédopornographie n’est qu’un exemple 
lamentable et tragique. Combien de 
vies ont été irrémédiablement brisées à 
cause de cela ?

D a n s  n o t r e  c u l t u r e  O n l y Fa n s , 
personne ne veut se confronter à ces 
questions ou à ces effets secondaires 
indéniables.

Péché universel
Les sites pornographiques de toutes 
sortes sont à la portée des enfants. 
En 2023, un essai d’Isabel, 16 ans, a été 
publié dans le Free Press pour expliquer 
l’expérience de la plupart des enfants 
dans le monde : « J’avais 10 ans quand 
j’ai regardé de la porno pour la première 
fois.  » Elle est tombée par hasard 
sur un site pornographique et y est 
retournée par curiosité. Il n’y avait pas 
de vérification de l’âge ni d’obligation de 
présenter une pièce d’identité. « Le site 
est facile à trouver, impossible à éviter et 
est devenu un rite de passage fréquent 
pour les enfants de mon âge », écrit-elle.

« Où était ma mère ? Dans la pièce 
d’à côté, elle s’assurait que je mangeais 
chaque jour neuf fruits et légumes de 
couleurs différentes. Elle était attentive, 
presque surprotectrice, mais j’ai quand 
même trouvé de la porno en ligne. C’était 
le cas pour mes amis aussi. » Elle décrit 
ensuite les types de pornographie sur 
lesquels elle est tombée en quatrième 
année : « J’ai vu des simulations d’inceste, 
de la bestialité, de l’esclavage extrême, 
des relations sexuelles avec des femmes 
inconscientes, […] du sadomasochisme 
et une violence physique impensable. »

Vous les parents, savez-vous ce que 
votre enfant fait sur l’ordinateur dans la 
pièce à côté de vous ?

Il est devenu normal que les enfants 
regardent de la pornographie dès l’âge 
de 12 ans. Il est également normal que 
les parents regardent régulièrement de la 
pornographie. Certaines études montrent 
qu’en moyenne 85 pour cent de toutes les 
tranches d’âge regardent régulièrement 
de la pornographie. L’utilisation de la 
pornographie est tellement répandue 
que la quasi-totalité de la société est prise 
dans ce cercle vicieux. De plus, le nombre 
de personnes impliquées dans la création 
de ce contenu de plus en plus pervers  
n’a jamais été aussi élevé.

«  Au fond de nous, nous savons que la  
pornographie est mauvaise ! Autrefois,  
le simple fait d’y penser nous faisait honte. »

—Gerald Flurry
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Armstrong a écrit ces mots en 1981 dans 
son livre The Missing Dimension in Sex 
(La dimension manquante dans le sexe, 
disponible en Anglais seulement), un 
manuel qui explique les lois de Dieu sur 
le sexe, le mariage et la famille.

Quatre décennies plus tard, on peut 
certainement constater les effets  
pernicieux de la destruction d’une 
structure familiale solide sur la société. 
Et il est beaucoup plus facile d’affirmer 
que lorsque la cellule familiale est 
détruite, la nation l’est aussi.

«   Sous le  couvert  de la  “l iberté 
d’expression,” nous détruisons les 
mariages et les familles—le fondement de 
notre nation ! » poursuit M. Flurry dans 
No Freedom Without Law. Il fait ensuite 
cette déclaration audacieuse : « Déverser 
des tonnes de pornographie n’est pas 
de la liberté d’expression—c’est un 
complot diabolique visant à détruire 
l’Amérique et la Grande-Bretagne ! Et 
le plan fonctionne extrêmement bien. »

Alors que ce sont des hommes d’affaires, 
des pornographes, des développeurs 
de sites Web, des fonctionnaires et des 
décideurs politiques, des juges et des 
avocats qui permettent à cette saleté de se 
répandre aussi librement—au détriment 
de nos familles et de nos nations—il s’agit 
littéralement d’un complot diabolique, 
motivé par le diable, visant à détruire nos 
peuples.

La seule façon de nous protéger, de 
protéger nos enfants et notre nation 
des griffes maléfiques de la perversion 
sexuelle est d’obéir à la loi de Dieu.

La Bible nous avertit que si nous ne 
recherchons pas la loi de Dieu, nous 
serons brûlés par le feu.

Lisez-le dans Proverbes  6  : «  Car 
l e  p r é c e p t e  e s t  u n e  l a m p e ,  e t 
l’enseignement une lumière, et les 
avertissements de la correction sont 
le chemin de la vie » (verset 23). La loi 
de Dieu éclaire d’une lumière vive le 
chemin sur lequel nous devons marcher. 
Sa loi nous aide à éviter les obstacles 
et les pièges, y compris le piège des 
péchés sexuels. « Ils te préserveront 
de la femme corrompue, de la langue 
doucereuse de l’étrangère. Ne la convoite 
pas dans ton cœur pour sa beauté, et ne 
te laisse pas séduire par ses paupières. 
Car pour la femme prostituée on se 
réduit à un morceau de pain, et la femme 
mariée tend un piège à la vie précieuse » 

(versets 24-26). La pornographie séduit 
les individus, les familles et les nations 
dans la pauvreté spirituelle.

« Quelqu’un mettra-t-il du feu dans 
son sein,  sans que ses vêtements 
s’enflamment ? Quelqu’un marchera-t-il  
sur des charbons ardents, sans que 
ses pieds soient brûlés ? Il en est de 

même pour celui qui va vers la femme 
de son prochain : quiconque la touche 
ne restera pas impuni » (versets 27-29). 
L a  p o r n o g r a p h i e  e t  l ’a d u l t è r e 
rongent la conscience et le caractère 
(Éphésiens 4 : 19).

Lorsque le péché est universel, la 
correction le sera aussi. Lorsque la 
majorité de la nation tient dans ses 
mains les charbons ardents de l’adultère, 
la nation sera brûlée, littéralement !

C’est ce qui est arrivé aux anciennes 
villes de Sodome et Gomorrhe. Elles 
étaient connues pour leur immoralité 
sexuelle universelle (Genèse 13 : 13). Le 
péché était si grand que Dieu a décidé 
de les détruire entièrement par le feu 
et le soufre (Genèse 18 : 20-21). Ce qui 
peut sembler un jugement sévère était 
en fait un acte d’amour. Les habitants 
de Sodome et Gomorrhe étaient si 
méchants, leur conscience était si brûlée 
par le péché, que Dieu les a empêchés 
de se torturer l’esprit davantage. Les 
habitants de Sodome et Gomorrhe ne 
sont pas perdus  ; ils ressusciteront 
l o r s  d e  l a  s e c o n d e  ré s u r re c t i o n 
(Matthieu  10  :  15  ;  11  :  24). Ils auront 
l’occasion de vivre à la lumière de la loi 
de Dieu et non au feu de la correction.

C e l a  d ev ra i t  être  u n e  s o n n ette 
d’alarme pour notre peuple aujourd’hui. 
Dieu a «  condamné à la destruction 
et réduit  en cendres les villes de 
Sodome et de Gomorrhe, les donnant 
comme exemple aux impies à venir » 
(2 Pierre 2 : 6).

Nous devons tirer les leçons de 
cet ancien exemple. Nos nations ont 
emprunté la même voie sombre que 
Sodome, et nous en sommes fiers ! Nous 
affichons nos péchés devant le monde 

entier. Les sites pornographiques 
déclarent à l’humanité et à Dieu nos 
péchés semblables à ceux de Sodome. 
Les milliards de dollars de pornographie 
que nous produisons et demandons-nous 
valent la même récompense que Sodome. 
« L’aspect de leur visage témoigne contre 
eux, et, comme Sodome, ils publient leur 

crime, sans dissimuler. Malheur à leur 
âme ! Car ils se préparent des maux » 
(Ésaïe 3 : 9).

L’esprit d’adultère imprègne notre 
culture. Les publicités, les affiches, les 
films, la musique, les vêtements et les 
divertissements surexualisés sont la 
porte d’entrée de la convoitise. Une fois 
que notre esprit est ainsi orienté, nous 
sommes sur la voie d’une dépravation 
croissante.

Tout commence dans l’esprit, et 
Jé su s - C h r i s t  a  d i t  que  l a  p e n s é e 
même de la convoitise enfreint Sa loi 
spirituelle tout comme l’acte physique ! 
« Vous avez appris qu’il a été dit : Tu ne 
commettras point d’adultère. Mais moi, 
je vous dis que quiconque regarde une 
femme pour la convoiter a déjà commis 
un adultère avec elle dans son cœur » 
(Matthieu 5 : 27-28).

Il est facile de justifier nos propres 
lacunes en pointant du doigt  des 
exemples de péché plus extrêmes, mais 
selon les lois de Dieu, toute pensée 
ou action motivée par une attitude 
de convoitise est un péché. Il faut un 
renversement complet de direction pour 
s’engager sur le chemin de la loi de Dieu 
et sortir du péché. Il faut se repentir. Il 
faut agir, comme le patriarche Joseph, 
qui a fui les séductions de la femme de 
Potiphar (Genèse 39 : 7-12).

C’est pourquoi Dieu utilise l’exemple 
d e  S o d o m e  p o u r  n o t r e  p e u p l e 
aujourd’hui  : nous devrions voir la 
correction ardente que Dieu a fait 
pleuvoir sur cette ville et changer nos 
voies. Si nous ne le faisons pas, Dieu nous 
corrigera par le feu (Ézéchiel 5) : nos 
nations subiront des attaques nucléaires, 

ONLYFANS PAGE 24 u

Nous devons considérer le péché comme Dieu le 
fait. Nous devons accepter l’autorité et les lois 

de Dieu dans tous les domaines de notre vie, y 
compris la sexualité, le mariage et la famille.
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L ’ e x p o s i t i o n  «   G o d  I s 
Trans » (Dieu est trans) 
a déclaré une exposition 
d ’a r t  d a n s  u n e  é g l i s e 
catholique de New York 

« Oh, dieu des pronoms, nous 
rendons hommage... au grand ils, 
au il et au elle incarnés, au dieu des 
êtres trans », a prié un prédicateur 
presbytérien de l’Iowa 

« Vous êtes une drag queen, un 
transsexuel et un non-binaire, 
incapable de limiter votre vaste 
expression de beauté », a déclaré une 
autre personne à l’université Duke.

C ’e s t  u n e  n o u v e a u t é  d a n s 
l ’ h i s toi re  d e  l ’ hu m a n i té   :  l e s 
Églises traditionnelles adoptent et 
célèbrent le transgenrisme. Il n’y a 
pas si longtemps que les Églises ont 
accepté l’homosexualité ; le premier 
évêque anglican homosexuel a été ordonné il y a seulement 
deux décennies. L’acceptation du « mariage » homosexuel a 
suivi peu après. Mais soudain, tout cela n’est plus d’actualité.

Il s’agit d’un rejet total de la vérité de la Bible. C’est une 
attaque contre l’institution fondamentale de la famille telle 
qu’elle est révélée dans les Écritures. La Bible révèle que Dieu 
a créé l’homme et la femme ; Il a créé le mariage. Il a créé une 
famille composée d’un père en charge, d’une femme qui le 
soutient et d’enfants soumis. (Vous pouvez lire cela dans notre 
livre gratuit Child Rearing With Vision, (L’éducation des enfants 
avec vision, disponible en anglais uniquement).

Il y a dans tout cela une profonde sagesse divine. Une vie de 
famille forte est le fondement d’une nation forte. La guerre 
contre la famille est l’un des plus grands dangers pour la 
société d’aujourd’hui. Aux États-Unis, 4 enfants sur 10 naissent 
hors mariage. Près de 30 pour cent des enfants vivent avec un 
seul parent ou sans aucun parent. La vie des enfants issus 
de familles éclatées tend à être plus pauvre, moins propice à 
la réussite scolaire et plus propice à l’instabilité mentale et 
émotionnelle. Entre-temps, les « mariages » homosexuels 
sont devenus monnaie courante. Les enfants issus de ces 
unions sont beaucoup plus susceptibles d’être victimes d’abus  
physiques ou sexuels et de devenir suicidaires.

Les faits montrent que le rejet du modèle biblique de 
la famille déstabilise la société et nuit à ceux qui ont le 
plus besoin de notre protection : nos enfants. En théorie, 
ces enfants devraient avoir des légions de défenseurs, 
articulant clairement les instructions bibliques sur 
la famille et les avertissements sur les conséquences 
d’essayer de faire les choses à notre manière. Rien qu’en 
Amérique, 450 000 personnes travaillent dans le clergé.

Malheureusement, nombre de ces défenseurs se sont ralliés 
aux éléments les plus extrêmes de l’attaque.

Rendre l’Évangile queer
L’Église méthodiste unie, qui compte 13 millions de membres 
dans le monde répartis dans 43 000 congrégations, a une 

d ra g  q u e e n  c o m m e  m i n i s t re 
itinérant. L’Église méthodiste de 
Grande-Bretagne a demandé à 
ses ministres d’éviter d’utiliser 
des termes désuets et  source 
de division tels que «  mari  » et 
« femme ». L’Église d’Angleterre a 
un prêtre transgenre, Bingo Allison, 
qui s’habille en femme et veut être 
appelé « ils ». En décembre dernier, 
un article du Christianity Today est 
devenu viral pour avoir débattu de 
la question de savoir si les chrétiens 
devaient faire usage ou non de 
leurs pronoms, afin d’inclure les 
personnes transgenres.

L’Église catholique romaine 
a  l o n g t e m p s  é t é  c o n s i d é r é e 
comme l’un des derniers bastions 
du conservatisme moral, mais 
même en son sein, les compromis 

sont monnaie courante. En juin dernier, plusieurs Églises 
catholiques ont organisé des « messes de la fierté » pour 
célébrer le mois de la fierté. En novembre, le pape a approuvé un 
document officiel autorisant les personnes transgenres à être 
baptisées, à servir de parrains et à agir en tant que témoins lors 
d’un mariage. Il a ensuite inclus 44 « femmes transgenres » (des 
hommes habillés en femmes) dans un groupe de 1 000 pauvres 
gens, dont des prostituées, qu’il avait invitées à un déjeuner. 
Les membres de ce groupe ont également rencontré le pape et 
s’assoient souvent dans des sièges VIP lors de ses messes.

Pour de nombreux catholiques conservateurs, le mois de 
décembre a été la goutte d’eau qui a fait déborder le vase : le 
pape a approuvé un nouveau document qui autorise les prêtres 
à bénir les couples homosexuels. Le document a tenté de 
souligner sa continuité avec l’enseignement catholique passé, 
affirmant essentiellement qu’une personne n’a pas besoin 
d’être parfaite pour recevoir une bénédiction—alors bénissez le 
couple, pas l’union. Cependant, de nombreux traditionalistes 
voient cela pour ce que c’est : une tentative non dissimulée de 
compromis avec le mouvement homosexuel.

Au lieu de brandir la bannière de la vérité pour tenter 
d’arrêter la vague d’immoralité qui déferle sur la société, 
un grand nombre d’églises ont plutôt brandi le drapeau  
arc-en-ciel et se joignent à la marche des fiertés.

Valeurs morales compromises
Ces exemples extrêmes couvrent un large éventail de 
dénominations. Mais avec plus de  350  000  Églises aux  
États-Unis, nombreux sont ceux qui pensent ne pas être 
concernés par cette tendance. Un prédicateur d’un autre État 
peut avoir adopté cet agenda antifamilial, mais ma congrégation 
n’a rien à craindre, pensent-ils.

Catholiques ou protestants, membres du clergé ou laïcs, 
nombreux sont ceux qui déclarent s’opposer au transgenrisme 
ou au « mariage » entre personnes du même sexe. Mais il y a des 
années, voire des décennies, ces mêmes chrétiens ont cessé de 
prendre position contre le divorce, l’avortement, les relations 

Infiltrée !
Les bastions supposés des guerres  

de la culture sont compromis.  
PAR RICHARD PALMER
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sexuelles avant le mariage et les femmes prêcheurs. Environ un 
tiers des prédicateurs de l’Église d’Angleterre sont aujourd’hui 
des femmes, en contradiction directe avec des textes tels 
que 1 Timothée 2 : 9-12. Aux États-Unis, près de 70 pour cent des 
catholiques souhaitent que leur Église suive le même chemin.

Presque tous les groupes ecclésiastiques qui ont autorisé 
le divorce ou les femmes évêques ont ensuite fait des 
compromis sur l’homosexualité. Il y a une bonne raison à cela. 
La Bible contient des passages clairs et nets qui s’opposent à 
l’ordination de femmes évêques ou à l’autorisation du divorce 
et du remariage. (Il existe de rares motifs scripturaires de 
divorce, mais pas le divorce sans égard à la faute si courant 
aujourd’hui.) Les églises qui ont consenti à ces pratiques 
ont placé leurs propres idées du bien et du mal au-dessus de 
la Bible. Une fois qu’elles ont franchi ce pas, il leur devient 
rapidement impossible de ne pas céder sur d’autres questions.

De nombreux prédicateurs qui adoptent cette tendance 
pensent qu’ils font preuve de compassion. Ils considèrent la 
Bible comme un texte contenant de bons et sages principes, mais 
pas comme une vérité absolue et littérale. Mais s’ils creusaient 
le texte à partir duquel ils prétendent prêcher, ils pourraient 
en prouver l’exactitude—et ils découvriraient que les lois qu’ils 
rejettent ont été données pour le bien de leurs congrégations.

Le verdict de Dieu
Bien que ces prêtres et prédicateurs libéraux ne la considèrent 
pas comme faisant autorité, la Bible qu’ils traitent avec tant de 
désinvolture contient des prophéties spécifiques à leur sujet. 
En fait, leurs frasques confirment la puissance de la Bible.

« Le prophète est fou, l’homme inspiré a le délire, à cause de 
la grandeur de tes iniquités et de tes rébellions », dit Dieu dans 
Osée 9 : 7. Comment décrire autrement les drag-queens qui 
prétendent diriger le culte de Dieu ?

«  Mon peuple est détruit, parce qu’il  lui manque la 
connaissance », déplore Dieu dans Osée 4 : 6. Il existe des 
applications encore plus spécifiques de ce verset au sein de 
la véritable Église de Dieu. Mais Herbert W. Armstrong a écrit 
que ce verset s’adresse « aux ministres modernes des églises de 
Grande-Bretagne et d’Amérique ».

« …Je te rejetterai, et tu seras dépouillé de mon sacerdoce ; 
puisque tu as oublié la loi de ton Dieu, j’oublierai aussi tes 
enfants. Plus ils se sont multipliés, plus ils ont péché contre 
moi : je changerai leur gloire en ignominie » avertit Dieu 
(versets 6-7). Réfléchissez sérieusement aux conséquences 
dévastatrices du rejet des instructions de Dieu et de la trahison 
de votre propre famille et de celles de la nation.

Dieu dit que ces chefs religieux « se repaissent des péchés 
de mon peuple » (verset 8) : ils s’enrichissent grâce aux fautes 
commises par les gens. Ils accordent plus d’importance au fait 
de gagner leur vie qu’à celui de rester fidèle à la Parole de Dieu. 
Beaucoup de ces prêtres croient probablement sincèrement 
que leur tolérance du péché est compatissante. Pourtant, Dieu 
n’est pas d’accord. En outre, pour combien de groupes l’argent 
est-il un facteur déterminant ?

Depuis plusieurs années, le mouvement lesbien-gay-
bisexuel-transgenre s’en prend à l’Armée du Salut. « Soutenir 
l’Armée du Salut cette saison, que ce soit en jetant votre 
monnaie dans leurs marmites rouges ou en donnant vos biens 

usagés à leurs magasins de revente, signifie aider une Église 
agressivement anti-homosexuelle à poursuivre ses objectifs de 
discrimination », écrivait le Huffington Post (11 décembre 2013). 
Rapidement, l’association caritative, qui se consacre à l’aide 
aux sans-abris, a vu ses revenus chuter. Un groupe de défense 
des LGBT dit aux églises qu’elles doivent changer leur point de 
vue sur l’homosexualité, sous peine de subir le même sort. « La 
perception selon laquelle l’Armée du Salut est anti-homosexuelle 
existe toujours dans la société et continue d’avoir un impact », 
écrivent-ils. Toute Église qui ne soutient pas la cause LGBT 
pourrait se retrouver « immédiatement » dans le collimateur des 
médias et ressentir « l’impact d’une baisse des dons. »

C ’e s t  l ’u n e  d e s  p r i n c i p a l e s  r a i s o n s  d e s  r é c e n t s  
changements opérés par l ’Église catholique dans ce 
domaine. Le gouvernement allemand prélève 9 pour cent 
supplémentaires du revenu de tous les citoyens qui se 
déclarent catholiques et en reverse la majeure partie à l’Église 
catholique. L’Église catholique allemande est ainsi la plus 
riche d’Europe. Les évêques allemands souhaitent trouver un 
compromis sur cette question, mais la principale hiérarchie 
catholique craint de perdre cet argent.

Ces prêtres « sont avides » des iniquités : ils enseignent que 
ces péchés sont en fait bons !

Dieu dit « Il en sera du sacrificateur comme du peuple » 
(verset 9). Les prêtres devraient donner l’exemple et adhérer 
à un code moral plus élevé, indépendamment de la société. Au 
lieu de cela, il n’y a pas de différence entre les deux : les prêtres 
embrassent les péchés de la société qui les entoure. C’est ainsi, 
dit Dieu, qu’ils partageront la chute de cette société.

Dans Jérémie 23 : 16, Dieu va encore plus loin : Il dit qu’il 
est personnellement contre les chefs religieux qui prétendent 
parler en Son nom, mais qui y substituent leurs propres idées.

« Ma parole n’est-elle pas comme un feu, dit l’Éternel, et 
comme un marteau qui brise le roc ? (verset 29). La Parole 
de Dieu a un pouvoir réel. Elle ne doit pas être simplement 
mise de côté parce que nous pensons que nous savons mieux, 
que nous prétendions être chrétiens ou non. Ces ministres 
apprendront cela lorsqu’ils feront l’expérience du feu et de la 
destruction prophétisés dans ces paroles.

Mais la Parole de Dieu, c’est aussi la vie. Elle nous indique le 
seul chemin vers le bonheur et l’abondance.

Adopter le mouvement LGBT, c’est accélérer l’effondrement 
de nos sociétés. Dieu ajoutera d’autres punitions jusqu’à ce 
que nous comprenions enfin cela. Nous ne pouvons pas nous 
fier à nos propres idées sur le vrai et le faux, le bien et le mal. 
Si Dieu condamne et punit si fermement la perversion de 
ce monde, c’est parce qu’elle est si destructrice. Il veut que 
l’humanité évite les terribles conséquences qu’elle entraîne. 
C’est pourquoi Il amènera l’homme à vivre d’une manière qui 
lui apportera la joie et le bonheur.

La Bible contient les clés qui nous permettent de résoudre 
nos problèmes et de vivre une vie productive, utile et pleine de 
joie. C’est la vérité nécessaire pour corriger le monde.

« Ce qui cause ta ruine, Israël, C’est que tu as été contre moi », 
dit Dieu dans Osée 13 : 9. Nous sommes à l’origine de notre propre 
destruction—« contre celui qui pouvait te secourir ». Il y a de 
l’aide ! Il y a des solutions et de l’espoir. Mais on ne peut les trouver 
qu’en cherchant honnêtement dans le Livre qui les contient. n



TONNAGE
En 2023, la Chine est devenue le pays 
possédant la plus grande flotte marchande 
du monde en termes de tonnage brut. 
Avec 249,2 millions de tonnes brutes, le 
pays contrôle 15,9 pour cent du marché 
mondial. La flotte commerciale américaine 
diminue depuis des décennies et ne 
compte plus aujourd’hui que 66 millions 
de tonnes brutes. Cela ne représente 
que 4,2 pour cent du total mondial.

PRISE DE CONTRÔLE DU COMMERCEPRISE DE CONTRÔLE DU COMMERCE
Le Parti communiste chinois utilise  
l’Initiative route et ceinture et de nombreux  
programmes connexes à transformer le 
commerce mondial et à consolider la position de 
la Chine au centre de tout cela. Les résultats de 
cette offensive chinoise sont époustouflants.

2020 : TOUS LES CHEMINS  
MÈNENT À LA CHINE
En 2020, les chiffres des deux décennies précédentes s’étaient pratiquement  
inversés. Le commerce de la Chine a dépassé celui des États-Unis dans un pays après 
l’autre. Elle est aujourd’hui le premier partenaire commercial de 128 pays sur 190.
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2000 : LE MONDE D’AVANT
En 2000, les États-Unis étaient en tête du commerce mondial, plus de  
80 pour cent des nations ayant davantage d’échanges avec les États-Unis  
qu’avec la Chine. Cette situation a largement contribué à faire des États-Unis  
la superpuissance mondiale incontestée de ces dernières décennies.
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LES  
TABLES DU  
COMMERCE 
ONT TOURNÉ
Il y a vingt ans, le paysage  
commercial du monde était  
radicalement différent. Aujo-
urd’hui, la Chine domine dans  
toutes les régions du monde et  
sa puissance est stupéfiante.

« Une guerre risque d’être perdue sans autre raison que l’absence de 
navires disponibles, même si Washington dépense beaucoup plus que 
des pays comme la Russie et la Chine en termes de forces militaires. » 

—Loren thomPson, dIrecteur généraL de L’InstItut LexIngton
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22 pour cent des importations 
mondiales et 33 pour  
cent des exportations de 
conteneurs sont chinoises.

LES ÉTATS-UNISPays partageant  
des échanges plus  
importants avec :



MARINE
Une diapositive de briefing de la marine 
américaine publiée en juillet 2023 met 
en évidence la disparité étonnante 
et croissante entre la taille de la 
marine chinoise et celle de la marine 
américaine. Les chiffres sont basés 
sur des analyses de l’Office of Naval 
Intelligence (Bureau du renseignement 
naval) qui examinent les capacités et les 
intentions en matière de construction 
navale. Ils commencent en 2020 et se 
projettent jusqu’en 2035 par tranches 
de cinq ans, sur la base des tendances 
et des prévisions actuelles.

PARTENAIRES COMMERCIAUX
Un nombre impressionnant de 155 pays ont adhéré à 
l’initiative chinoise « route et ceinture », un outil de l’État 
conçu pour renforcer la domination de la Chine sur le 
commerce mondial. Les pays participants représentent 
près de 75 pour cent de la population mondiale et  
plus de la moitié du produit intérieur brut mondial.  
Parallèlement, la Chine contribue à la croissance des 
BRICS+, qui se présentent souvent comme « une puissante 
alternative à l’Occident pour les marchés émergents ». Le 
groupe a longtemps été composé des nations éponymes, 
à savoir le Brésil, la Russie, l’Inde, la Chine et l’Afrique 
du Sud, mais cette année, l’Égypte, l’Éthiopie, l’Iran et 
les Émirats arabes unis ont rejoint ses rangs. La Chine 
approfondit également ses liens commerciaux déjà 
remarquables avec l’ANASE et l’Union européenne.

PRISE DE CONTRÔLE DU COMMERCEPRISE DE CONTRÔLE DU COMMERCE

On estime que les chantiers navals chinois sont capables de 
produire 23 250 000 tonnes de navires. Cette capacité est 232 
fois supérieure à celle des États-Unis, estimée à 100 000 tonnes.

LES ÉTATS-UNIS
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« Une guerre risque d’être perdue sans autre raison que l’absence de 
navires disponibles, même si Washington dépense beaucoup plus que 
des pays comme la Russie et la Chine en termes de forces militaires. » 

—Loren thomPson, dIrecteur généraL de L’InstItut LexIngton

IRC : PRINCIPAUX CORRIDORS MARITIMES

IRC : PRINCIPAUX CORRIDORS TERRESTRES

INITIATIVE CHINOISE  
« ROUTE ET CEINTURE » (IRC)

« L’Initiative route et ceinture dépasse tout ce qui a été  
tenté dans l’histoire de l’humanité. Elle touchera tous les  
aspects de l’activité humaine, d’une manière ou d’une autre. »

—wILLIam f. Laurence, Professeur de recherche à L’unIversIté james cook

« [I]l existe clairement 
un écart important et 

croissant entre la Chine 
et les États-Unis en ce 
qui concerne la taille 

des forces de combat. »
— zone de guerre

LA CHINE
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La Bible prophétise que c’est ainsi que 
débutera la Troisième Guerre mondiale.  
PAR JEREMIAH JACQUES

L a surface de la planète est en train d’être 
transformée par des centaines de projets d’infrastructure 
impressionnants qui sont simultanément en cours 
de réalisation. Au Pakistan, un nouveau port en eau 

profonde est relié à un vaste réseau ferroviaire et autoroutier. 
Au Laos, un pont a battu le record mondial de la plus haute 
jetée et de la plus longue portée entre deux jetées. Dans les 
régions reculées du Kazakhstan, une ville animée est en train 
de naître autour d’un nouveau terminal ferroviaire très étendu. 
Au Monténégro, la première autoroute transfrontalière du pays 
est en train d’être construite sur un terrain impossible. Au 
Rwanda, une nouvelle voie ferrée relie ce pays enclavé à la côte 
tanzanienne. Au Pérou, un nouveau port gigantesque transforme 
le pays en « porte d’entrée de l’Amérique du Sud vers l’Asie. »

Ce ne sont là que quelques-uns des centaines de projets de 
ce type en cours dans le monde. Et étonnamment, tous ces 
développements s’inscrivent dans le cadre d’une initiative d’un 
seul pays : la Chine.

En 2013, le secrétaire général chinois Xi Jinping a évoqué 
l’ancienne route de la soie, le réseau de routes commerciales—
dont certaines ont été établies dès 200 av. J.C.—qui a permis 
de faire circuler des marchandises, des idées et des cultures à 
travers l’Asie, le Moyen-Orient, l’Afrique et l’Europe. Xi a ensuite 
annoncé « une grande entreprise ». La Chine allait construire 
une route de la soie moderne : l’Initiative route et ceinture.

C’est la raison d’être des projets menés au Pakistan, au 
Laos, au Kazakhstan, au Monténégro, au Rwanda, au Pérou 
et dans plus d’une centaine d’autres pays. La Chine travaille  
d’arrache-pied pour mieux relier l’Asie à l’Europe et au-delà. 
Elle appelle cela «  le projet du siècle  ». Ce projet est si 
important que les Chinois l’ont inscrit dans leur Constitution.

L’initiative consiste en une « ceinture » économique terrestre 
de six corridors reliant l’est et l’ouest, et en une « route » maritime 
de ports s’étendant de la mer de Chine méridionale à la côte est 
de l’Afrique. Ces projets relient 60 pour cent de la population 
mondiale, couvrent trois continents et s’étendent à l’Amérique 
latine. Avec un coût estimé à 5 000 milliards de dollars, il s’agit 
de loin du projet d’infrastructure le plus ambitieux de l’histoire.

« l’Initiative route et ceinture dépasse tout simplement tout 
ce qui a été tenté dans l’histoire de l’humanité », a déclaré à 
Nexus Media William F. Laurence, professeur de recherche à 
l’université James Cook, en Australie. « Elle touchera tous les 
aspects de l’activité humaine, d’une manière ou d’une autre. »

Et tout cela a un objectif primordial et sous-jacent : donner 
à la Chine une position dominante sur le commerce mondial.

‘La prochaine superpuissance mondiale’
Comme l’a écrit le journaliste Sam Ellis en avril 2018, la route et 
ceinture est « conçue pour réorienter le commerce mondial » afin 
de faire de la Chine « la prochaine superpuissance mondiale ».

Et il ne s’agit pas seulement de l’Initiative route et ceinture. 
Ces dernières années, le Parti communiste chinois a également 
conclu d’importants accords commerciaux avec une myriade 
de pays et a militarisé la politique commerciale et la monnaie 
de la Chine. Le Parti communiste a également mis en place 
un contrôle gouvernemental quasi total sur les 1,4 milliard de 
Chinois, dont des millions travaillent comme des esclaves ou 
dans un état proche de l’esclavage, ce qui permet à la Chine de 
fabriquer des produits à des coûts que les sociétés libres ne 
peuvent pas concurrencer. La Chine a également mis en place 
la Banque asiatique d’investissement dans les infrastructures, la 
Nouvelle banque de développement, l’Initiative mondiale pour le 

POURQUOI LA TROMPETTE SURVEILLE : 

Le développement  
d’un important  
bloc commercial  
anti-américain
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développement, l’Initiative mondiale pour la sécurité, l’Initiative 
mondiale pour la civilisation, et l’Institut Confucius. Tout comme 
la route et ceinture, il s’agit d’organisations et de politiques 
conçues pour transformer le commerce mondial et consolider la 
position du Parti communiste chinois au centre de tout cela.

Les résultats de l’action de la Chine ont été époustouflants.
En 2000, les États-Unis dominaient le commerce mondial. 

Plus de 80 pour cent des pays faisaient plus d’échanges avec 
les États-Unis qu’avec la Chine ; seuls 20 pour cent des pays 
faisaient plus d’échanges avec la Chine. En 2020, les chiffres 
se sont pratiquement inversés, la Chine devenant le premier 
partenaire commercial de 128 pays sur 190 (infographie, page 14).

De plus en plus d’analystes prennent conscience de la réalité 
de ce changement radical de pouvoir en faveur de la Chine. Mais 
il y a quelque chose de bien plus important que peu de gens 
reconnaissent à propos des mesures prises par la Chine pour 
la domination mondiale : elles ont été prophétisées dans les 
écritures bibliques écrites il y a des milliers d’années. Aujourd’hui, 
avec la route et ceinture et les initiatives commerciales connexes 
en cours, ces prophéties sont en train de se réaliser.

‘Les temps des nations’
La prophétie biblique affirme que les descendants de 
l’ancien Israël deviendraient une « nation et une multitude 
de nations » extrêmement puissantes à l’époque moderne 
(voir Genèse 12 : 1-3 ; 17 : 1-5 ; 22 : 18 ; 26 : 3-5). Cependant, il 
est également précisé que si ces peuples refusent de se tourner 
vers le Dieu qui leur a donné leur puissance, le monde entrera 
dans « les temps des nations ». Jésus-Christ Lui-même a 
utilisé cette expression : « Ils tomberont sous le tranchant de 
l’épée, ils seront emmenés captifs parmi toutes les nations, et 
Jérusalem sera foulée aux pieds par les nations, jusqu’à ce que 
les temps des nations soient accomplis » (Luc 21 : 24).

Le terme « nations » désigne les peuples qui ne descendent 
pas de l’ancien Israël. Les pays qui descendent d’Israël 
comprennent l’Amérique, la Grande-Bretagne et la nation 
juive aujourd’hui appelée Israël. (Pour une explication détaillée, 
commandez votre exemplaire gratuit de Les Anglo-Saxons selon 
la prophétie, par Herbert W. Armstrong).

Aux 19e et 20e siècles, la Grande-Bretagne, puis les États-Unis, 
ont utilisé leur puissance mondiale pour apporter une stabilité 
relative à une grande partie du monde. Mais aujourd’hui, 
l’époque du leadership israélite est révolue et le pouvoir 
mondial se déplace plutôt vers les nations « païennes ».

Le rédacteur en chef de la Trompette, Gerald Flurry, a 
expliqué que les principales puissances des « temps des 
nations » sont un bloc européen dirigé par l’Allemagne, une 
alliance du Moyen-Orient dirigée par l’Iran, et une grande 
confédération asiatique dirigée par la Russie et la Chine.

« Nous sommes déjà profondément dans les temps des 
nations », a-t-il écrit dans notre numéro d’octobre 2023. « Vous 
pouvez voir ce qui se passe. Regardez l’Iran. Regardez l’Europe 
en particulier, et l’Asie. Les temps des puissances israélites 
sont terminés ! »

Le fait que l’humanité soit entrée dans les temps des nations 
est un événement majeur !

Un domaine où nous pouvons en voir une preuve évidente 
est celui de la route et ceinture et des initiatives connexes. 

Tous les ports, chemins de fer, routes, ponts, banques et autres 
projets contribuent à déplacer le pouvoir mondial des nations 
israélites telles que l’Amérique vers les nations païennes telles 
que la Chine. Toute la puissance économique que la Chine est 
en train d’acquérir se traduit déjà en puissance militaire.

« Au niveau le plus large, la puissance économique est 
essentielle à la puissance militaire  », a déclaré Carolyn 
Bartholomew, présidente de la Commission du congrès pour 
l’examen de l’économie et de la sécurité entre les États-Unis 
et la Chine. « La Chine canalise sa puissance économique pour 
accroître son influence politique et sa puissance militaire dans 
le monde entier, à un moment où d’autres pays ont l’impression 
que les États-Unis battent en retraite. »

La route et ceinture et les projets associés relient aussi 
intimement la Chine à la puissance non israélite dirigée par 
l’Allemagne. Cette évolution a également été annoncée dans les 
prophéties bibliques.

‘Marché des nations’
Il y a environ 2700 ans, Dieu a inspiré le prophète Ésaïe à 
prophétiser une alliance commerciale multinationale qui se 
formerait à l’époque moderne. Il l’a décrite comme un puissant 
« marché des nations » (Ésaïe 23 : 3).

Le verset 1 de ce chapitre indique que l’une des principales 
nations de ce bloc commercial est « Kittim ». M. Flurry explique 
dans sa brochure Ésaïe : sa vision du temps de la fin (disponible 
uniquement en anglais) que Kittim est un nom ancien qui fait 
référence à la Chine moderne : « Genèse 10 : 4 énumère les 
fils du quatrième fils de Japhet : “Les fils de Javan : Élischa, 
Tarsis, Kittim et Dodanim.” […] Après leur migration à travers 
l’Asie centrale, les Kittim ont fait leur apparition dans l’actuel 
nord-est de la Chine et en Mongolie sous le nom de Khitan au 
quatrième siècle apr. J.C. »

Ésaïe 23 désigne « Tyr » comme l’autre grande puissance de ce 
marché des nations. M. Flurry explique que cette ville représente 
« le centre commercial » de l’Europe moderne. Il écrit : « Le 
centre spirituel du Saint Empire romain [européen moderne] 
est appelé Babylone dans votre Bible (Apocalypse 17 : 5 ; 18 : 1-3).  
Mais ici, dans Ésaïe, la Bible fait référence à Tyr (et à ses alliés 
Sidon, etc.) comme étant le centre commercial de cette puis-
sance européenne. En comprenant l’identité des pouvoirs spiri-
tuels et commerciaux, vous pouvez comprendre quel colosse est 
en train de s’élever en Europe » (ibid).

Une prophétie associée dans Ézéchiel 27 utilise des noms 
anciens pour la Russie et le Japon, montrant qu’ils participeront 
également à cet énorme bloc commercial.JO
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Un énorme porte-conteneurs chinois dans le port de Rotterdam
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Il s’agit clairement d’une prophétie d’une énorme alliance 
commerciale entre l’Europe et l’Asie au temps de la fin !

L’influence dominante exercée par la Chine moderne sur 
le commerce mondial, qui se produit en grande partie grâce à 
la route et ceinture et aux projets connexes, place la Chine en 
position de jouer un rôle de premier plan aux côtés d’une Europe 
dirigée par l’Allemagne dans ce marché des nations colossal. 
La prophétie montre que la Chine va bientôt « commercer 
puissamment avec le Saint Empire romain », écrit M. Flurry.

Voir le lien entre la Chine et l’Europe dans ces prophéties 
bibliques du temps de la fin—et ensuite voir la route et cein-
ture et les initiatives économiques connexes qui les relient 
aujourd’hui—est stupéfiant. Cela montre que le puissant 
« marché des nations » dont Ésaïe a parlé il y a des millénaires 
est en train de se former !

Ce qui est encore plus étonnant, c’est ce que la Bible révèle que 
ce « marché des nations » accomplira dans les années à venir.

Superpuissance assiégée
Une étude d’Ésaïe  23  et d’Ézéchiel  27  montre qu’une 
nation majeure est notablement absente de cette alliance 
commerciale prophétisée : les États-Unis. Pourquoi ? Parce que 
le marché des nations est conçu pour rivaliser avec les États-
Unis. Il est soudé comme un tout et propulsé vers l’avant par 
des ambitions anti-américaines. Et les Écritures montrent que 
l’anti-américanisme du marché des nations le poussera bientôt 
bien au-delà de la compétition économique et dans une attaque 
impitoyable contre les Etats-Unis.

« La Bible contient de nombreuses prophéties sur l’attaque 
contre l’Amérique par cette puissance européenne—et de 
nombreuses autres prophéties sur le siège contre l’Amérique », 
écrit M. Flurry (ibid). Il explique que ce siège, qui changera 
le cours de l’histoire, ne visera pas seulement les États-Unis, 
mais aussi leurs alliés et les descendants de l’ancien Israël : 
le Royaume-Uni et la nation juive appelée Israël. Le siège sera 
accompli par les pays du « marché des nations » mentionnés 
dans Ésaïe 23 et Ézéchiel 27. « Ils vont tous assiéger l’Amérique, 
la Grande-Bretagne et la nation juive », écrit-il (ibid).

« La Chine et les géants d’Asie », poursuit-il, formeront une 
« brève alliance » avec la puissance européenne. « Si l’Europe, 
le Saint Empire romain ressuscité, trouve le moyen de tirer 
parti—ne serait-ce qu’un instant—des ressources clés et des 
possessions stratégiques de la Chine, de la Russie et du Japon, 
elle aura plus que la puissance nécessaire pour assiéger les 
nations anglo-saxonnes. […]

« C’est pourquoi la prophétie d’Ésaïe sur le “marché des 
nations” du temps de la fin, qui inclut à la fois les puissances 
européennes et asiatiques, est si intrigante. Et c’est pourquoi 
la tendance à la collusion entre ces deux grands blocs 
économiques mérite d’être observée. »

M. Flurry attire également l’attention sur un autre point central 
de la route et ceinture : l’Amérique latine. Il évoque les prophéties 
bibliques de feu l’éducateur Herbert W. Armstrong sur le rôle 
que jouera cette région dans les événements de la fin des temps. 
« Comme Herbert Armstrong l’a longtemps prophétisé, nous 
nous attendons à ce que l’alliance entre l’Europe et l’Amérique 
du Sud devienne extrêmement forte » (ibid). L’Europe exerce 
déjà une influence considérable dans plusieurs pays d’Amérique 

latine, en grande partie grâce aux religions et aux langues 
qu’ils partagent, et parce que, sous l’administration Obama, les  
États-Unis ont explicitement abandonné la doctrine Monroe, 
qui s’opposait à l’intervention des puissances européennes 
dans les Amériques. Et l’influence de la Chine, en grande 
partie grâce à la route et ceinture et aux initiatives connexes, 
s’accroît rapidement dans cette région également. Une fois que 
la Chine aura conclu son alliance économique avec l’Europe, les 
énormes sphères d’influence qu’elle est en train de construire 
en Amérique latine se traduiront indirectement par un contrôle 
encore plus fort de l’Europe sur la région.

M. Flurry souligne que cette situation conduira finalement à 
l’assujettissement de l’Amérique latine par les Européens. « Il 
ne s’agira pas d’une union entre égaux. Les pays d’Amérique 
latine deviendront des États vassaux de l’Europe ! » (ibid).

Avec cette domination sur l’Amérique latine, les puissances 
européennes et asiatiques seront géographiquement 
positionnées pour assiéger les États-Unis. M. Flurry poursuit : 
« Avec une Europe dirigée par l’Allemagne [...] dotée d’une 
grande puissance maritime, l’Amérique du Nord sera entourée 
à l’est par l’Europe et au sud par l’Amérique latine. »

Deutéronome 28 : 52 fournit plus de détails sur le siège des 
États-Unis et du Royaume-Uni par l’alliance du marché des 
nations : « Elle t’assiégera dans toutes tes portes, jusqu’à ce 
que tes murailles tombent, ces hautes et fortes murailles sur 
lesquelles tu auras placé ta confiance dans toute l’étendue de 
ton pays ; elle t’assiégera dans toutes tes portes, dans tout le 
pays que l’Éternel, ton Dieu, te donne. » À l’époque où Dieu 
bénissait activement les États-Unis et le Royaume-Uni, il leur 
a donné le contrôle de nombreuses « portes » maritimes dans 
le monde, notamment le canal de Panama, Hong Kong, le 
Sri Lanka, Singapour, le port de Darwin et les Maldives (voir 
Genèse : 22 : 17 ; 24 : 60). Mais aujourd’hui, chacun de ces endroits 
stratégiques est sous le contrôle de la Chine ou le sera bientôt.

Le contrôle de ces portes maritimes facilitera la circulation 
des navires asiatiques et européens autour du globe et 
permettra aux forces anti-américaines de restreindre 
les mouvements des navires commerciaux et militaires 
américains. Cela jouera un rôle majeur dans le siège.

‘Dans le feu’
Les prophéties d’Ézéchiel  4  et  5  fournissent d’autres 
informations essentielles sur le siège à venir des États-Unis 
et de leurs alliés. Remarquez les étranges instructions que 
Dieu donne au prophète : « Puis couche-toi sur le côté gauche, 
mets-y l’iniquité de la maison d’Israël, et tu porteras leur 
iniquité autant de jours que tu seras couché sur ce côté. Je te 
compterai un nombre de jours égal à celui des années de leur 
iniquité, trois cent quatre-vingt-dix jours ; tu porteras ainsi 
l’iniquité de la maison d’Israël » (Ézéchiel 4 : 4-5).

Dans ce passage, Dieu est extrêmement précis. Il souhaite 
que les souffrances de Son peuple soient aussi minimes que 
possible, mais elles doivent être suffisamment extrêmes pour 
qu’il se tourne vers Lui. Ce passage montre que l’Amérique et la  
Grande-Bretagne seront assiégées pendant exactement 390 jours.

L e s  ve r s et s   6   à   8   d é c r ive nt  u n  s iège  pa ra l l è l e  d e 
seulement 40 jours contre la « maison de Juda » en référence 
à la nation juive du Moyen-Orient qui est aujourd’hui appelée 
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u GUERRE SUITE DE LA PAGE  4

Des changements 
titanesques sont en cours
Ne voulez-vous pas savoir comment tout cela va se 
terminer et ce que cela signifie pour vous ? Obtenez les 
nouvelles à l’avance en demandant votre exemplaire 
gratuit de Ésaïe : sa vision du temps de la fin.

l’État d’Israël. Les deux sièges se termineront le même jour, 
après quoi l’attaque contre les États-Unis, le Royaume-Uni et 
Israël entrera dans une phase beaucoup plus destructrice. Dans 
son livre Ezekiel—The End-Time Prophet (Ézéchiel—prophète 
du temps de la fin, bientôt disponible en français), M. Flurry 
explique : « Le siège contre les Juifs commencera 350 jours 
après le début du siège contre l’Amérique et la Grande-Bretagne. 
Les deux sièges se termineront en même temps, lorsque les 
trois nations seront envahies militairement. »

Le récit se poursuit dans Ézéchiel 5, où Dieu avertit que 
des troubles civils et des émeutes de grande ampleur vont 
embraser les villes d’Amérique, exacerbés par le siège 
économique Europe-Asie. Les versets 1 à 4 montrent que les 
villes brûleront « dans le feu » et que des centaines de millions 
d’Américains et d’autres mourront.

« Les États-Unis et les autres nations israélites sont entourés 
ou assiégés par une concurrence féroce et souvent inégal », écrit 
M. Flurry. « Au fur et à mesure que les États-Unis et la Grande-
Bretagne deviennent de moins en moins compétitifs dans le 
monde, le chômage ne cessera d’augmenter. […] Les États-Unis 
et la Grande-Bretagne seront laissés sur la touche alors que deux 
gigantesques blocs commerciaux, l’Europe et l’Asie, s’unissent et 
commencent à faire la loi dans le commerce mondial. Ces nations 
d’Israël vont être littéralement assiégées—économiquement 
exclues du commerce mondial ! » (ibid).

Alors que les flammes embrasent les villes, le siège économique 
prend fin et l’invasion commence. « Lorsque le siège prend fin, 
l’attaque survient, et la situation s’aggrave considérablement », 
écrit M. Flurry. « Le siège de ces trois nations conduit à une 
attaque qui laissera les villes sans habitants ! » (ibid).

Ces prophéties bibliques révèlent l’importance de la 
domination croissante de la Chine sur le commerce mondial, 
de ses efforts pour marginaliser l’Amérique et du renforcement 
de ses liens avec l’Europe.

Les nations d’Asie et d’Europe deviennent plus puissantes 
et mieux connectées entre elles. Le contrôle des portes 
maritimes du monde est de plus en plus entre leurs mains. 
Tout cela prépare le terrain pour le siège prophétisé contre les 
États-Unis, le Royaume-Uni et l’État d’Israël—et l’invasion qui 
s’ensuivra par une superpuissance européenne.

Ces développement s  la i s se nt  e ntrevoi r  un  avenir 
étonnamment sombre pour l’Amérique et ses alliés. Mais le 
marché des nations et le conflit imminent qui y est associé 
confirment les prophéties de la Bible.

Au-delà de ce siège économique, de l’invasion et de la chute 
des États-Unis et de la Grande-Bretagne—qu’est-ce que la Bible 
prophétise ? L’ère la plus remplie d’espoir et la plus pacifique 
de l’histoire de l’humanité ! Dans Ésaïe : sa vision du temps 
de la fin, M. Flurry écrit : « [C]e partenariat commercial ne 
durera pas longtemps. Bientôt, ils s’affronteront, juste avant 

que Jésus-Christ ne revienne et ne les détruise tous les deux. » 
Jésus-Christ va revenir sur Terre, mettre fin à la haine et à la 
destruction de l’humanité et inaugurer une ère de paix et de 
prospérité pour les peuples de Chine, d’Europe, des États-Unis 
et du monde entier !

« Dieu merci », écrit-il ensuite, « il y a de bonnes nouvelles 
au-delà des mauvaises nouvelles ». n

non religieuse » qui soutient le roi. Mon père se base sur cette 
prophétie et d’autres, y compris 2 Rois 14 : 26-28, pour montrer 
que ce dirigeant—qui est au pouvoir pendant les derniers 
jours de la superpuissance descendant de l’ancien Israël—est 
Donald Trump. La cour du royaume qui le soutient est la Cour 
suprême des États-Unis.

Le Congrès a clos le débat et certifié l’élection de Joe 
Biden en 2020 à 3 h 44 du matin le 7 janvier 2021. Il n’existe 
pas de procédure constitutionnelle établie pour annuler la 
certification d’une élection au Congrès, même si une usurpation 
est découverte. La Cour suprême devrait donc se prononcer 
sur ce qu’il convient de faire dans une telle circonstance. 
La Trompette s’attend toujours à ce que le vol de l’élection 
de 2020 soit pleinement révélé, que le pouvoir de Barack Obama 
et de Joe Biden diminue et que Donald Trump revienne à la 
présidence. Continuez donc à surveiller la Cour suprême.

La Cour a d’abord manqué de courage face au vol des 
élections, à la tyrannie du gouvernement et à d’autres 
problèmes, mais son rôle est loin d’être négligeable. De 
nombreux juges doivent se rendre compte que l’Amérique 
ne sera plus du tout une république démocratique si des 
procureurs comme Smith peuvent interdire à quelqu’un de 
se présenter aux élections parce que quelques-uns de ses 
partisans ont pénétré dans l’enceinte du Capitole, dont ils 
ignoraient qu’elle était fermée au public. La Cour suprême 
pourrait être impliquée dans la détermination de la survie de 
l’Amérique en tant que république—ou de sa survie tout court.

Amos décrit cette période comme celle où Dieu « ne passera 
plus par-dessus lui ». Comme l’a dit mon père, Dieu donnera 
en effet à cette nation une dernière chance de se repentir des 
horribles péchés qui nous ont conduits à un endroit aussi 
horrible de notre histoire. Et Il va le faire spécifiquement par 
l’intermédiaire du Président Donald Trump. n

u RETOUR SUITE DE LA PAGE  1
justification spectaculaire de la parole prophétique « autant 
plus certaine » ! (2 Pierre 1 : 19). Il n’y a jamais eu d’efforts aussi 
fébriles pour détruire un homme politiquement—et jamais 
ils ne se sont retournés contre eux de manière aussi spectac-
ulaire ! C’est parce que ces gens combattent Dieu. C’est une 
bataille qu’ils ne pourront jamais gagner.

Lorsque Donald Trump reviendra à la présidence, sachez 
que Dieu l’a prophétisé et que c’est Lui qui l’a accompli.

Mais ce n’est pas la fin de l’histoire. La prophétie donne 
beaucoup plus de détails sur ce qui va suivre. Pour en savoir 
plus, demandez un exemplaire gratuit de mon livre L’Amérique 
sous attaque. n
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L ’intelligence artificielle est la 
tentative de créer une intelligence 
semblable à celle de l’homme 

dans les machines. Les programmeurs 
saisissent de grandes quantités de 
données dans des logiciel informatiques. 
Le logiciel apprend à partir de ces 
données et produit des résultats, puis 
apprend à partir de ces résultats et des 
données suivantes, dans un cycle qui ne 
cesse de s’améliorer. Ce domaine a fait 
des bonds gigantesques ces dernières 
années. Aujourd’hui, dans de nombreux 
cas, les programmeurs eux-mêmes sont 
choqués par l’apparente connaissance, 
la raison et même l’émotion dont ce type 
de logiciel peut faire preuve.

Les programmeurs admettent que 
même eux n’y comprennent rien ! Ils 
parlent d’une « boîte noire » si sombre 
et si complexe que leurs tentatives pour 
en éclairer les processus ont échoué.

«  La révolution de l ’intelligence 
artificielle est au centre d’un débat qui 
va de ceux qui espèrent qu’elle sauvera 
l ’ h u m a n i t é  à  c e u x  qu i  p ré d i s e nt 
l e  p i r e   » ,  s o u l i g n a i t   6 0   M i n u t e s 
en avril  dernier.  Chaque avancée 
te c h n o l og i que  m a jeu re  a  su s c i té 
l e s  m ê m e s  e s p o i r s  et  l e s  m ê m e s 
prédictions apocalyptiques.  Mais 
celle-ci a quelque chose d’unique.

Il y a peu de choses dans ce monde qui 
soient aussi sombres ou aussi difficiles 
à comprendre que les technologies 
impliquant l’intelligence artificielle. 
Mais Daniel 8 prophétise un dirigeant 

du temps de la fin qui comprendra les 
« énigmes » (version Darby). Je crois que 
Dieu est en train de révéler ce que sont 
ces « énigmes ».

La manipulation de l’intelligence 
artificielle est un moyen puissant 
de manipuler l ’esprit  des masses. 
Elle ouvre également de nouvelles 
possibilités en matière de guerre 
avancée. Quiconque comprend cette 
technologie dispose d’un avantage 
considérable dans ce monde. Il semble 
certain que des individus exploiteront 
le côté obscur de l’IA. Je pense que nous 
pouvons savoir qui sont ces individus.

Le côté sombre de l’IA
Sundar Pichai, PDG de Google, a déclaré 
à 60 Minutes : « L’IA sera aussi bonne 
ou aussi mauvaise que la nature 
humaine le permettra » (c’est moi qui 
souligne). Si vous comprenez quoi que 
ce soit à la nature humaine, ce qui n’est 
pas le cas de ces hommes, vous savez 
qu’il s’agit d’un développement effrayant.

Ces programmes d’IA sont alimentés 
par des quantités incalculables de 
données et sont entraînés à s’améliorer 
en utilisant les données de millions 
d’utilisateurs dans le monde entier. 
À propos du robot d’IA de Google, 
Bard, 60 Minutes a déclaré qu’il semblait 

contenir « la somme des connaissances 
humaines ». Mais le savoir humain est 
une bénédiction mitigée, et il s’avère 
souvent être une malédiction. Quelle est 
la part du savoir humain qui est vraie ? 
Quelle part a été construite sur des bases 
erronées ? Le savoir humain a proliféré 
de manière effrénée au cours du siècle 
dernier—et nous a conduit au bord de 
l’anéantissement de l’humanité !

L’un des grands problèmes auxquels 
ils sont confrontés avec l’IA est ce qu’ils 
appellent l’« hallucination », c’est-à-dire 
le fait que l’IA invente tout simplement 
des choses. Elle fabrique des « faits » et 

leur donne l’air d’être réels. 60 Minutes 
a qualifié ce phénomène de « trait très 
humain : à savoir, faire des erreurs 
avec confiance.  » Ils ont demandé 
à Pichai s’il s’agissait d’un problème 
résoluble. Il n’a pas su répondre.

Le Washington Post a écrit sur ce 
même sujet le  27  décembre  2023  : 
« Personne ne sait vraiment pourquoi 
l e s  g r a n d s  m o d è l e s  d e  l a n g a g e 
hallucinent… ». Cet article encourageait 
les lecteurs à accepter ces erreurs, tout 
comme la société accepte les défauts 
humains ! Quelle opinion tordue ! L’IA 
ne peut pas distinguer la vérité du 
mensonge. Comment le pourrait-elle, 

si ses inventeurs humains ne le 
peuvent pas non plus ?

Mais l’intelligence artificielle a 
quelque chose qui laisse perplexe 
et qui est différent de toutes les 
technologies précédentes.

Au fi l  du temps,  l ’ IA de Google 
a développé des compétences que 
ses programmeurs ignoraient.  Ce 
phénomène est appelé «  propriétés 
émergentes  ». Par exemple, Bard  a 
appris une autre langue en répondant à 
quelques demandes d’utilisateurs. Les 
programmeurs ne savaient pas qu’il 
faisait cela ; ils ne savaient même pas que 
c’était possible. C’est l’une des raisons 
pour lesquelles les gens mettent en garde 
contre l’expansion des programmes 
d’IA : ils peuvent devenir si complexes 
que leurs concepteurs humains ne 
comprennent pas ce qui se passe !

« L’IA sera aussi bonne ou aussi mauvaise  
que la nature humaine le permettra. »

—SUNDAR PICHAI, PDG DE GOOGLE

L’AVENIR  
INCONNU DE 
L’INTELLIGENCE 
ARTIFICIELLE
Le plus grand danger de l’IA est l’esprit  
qui anime les hommes qui la contrôlent.  
PAR GERALD FLURRY

ALEX WONG/GETTY IMAGES
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Pichai a admis que les chercheurs 
ne « comprennent pas complètement » 
ce phénomène, le qualifiant de « boîte 
noire ». 60 Minutes a posé la question : 
« Vous ne comprenez pas complètement 
comment cela fonctionne, et pourtant 
vous l’avez lâché dans la société  ?  » 
Pichai a répondu : « Permettez-moi de 
le dire ainsi : je ne pense pas non plus 
que nous comprenions parfaitement le 
fonctionnement de l’esprit humain. »

C’est vrai ! Les gens ne comprennent 
pas l’esprit humain ! Comment peuvent-
ils comprendre une telle chose ? Nous 
devrions recevoir de l’aide de Dieu !

On a demandé à Pichai si le programme 
d’IA de Google était sans danger pour la 
société. Il a hésité et a répondu que oui, 
si nous nous comportons de manière 
« responsable ». Quelqu’un pense-t-il 
vraiment que l’humanité utilisera cette 
technologie de manière responsable ? 
Quelle autre technologie avons-nous 
utilisée de manière responsable ?

En raison de l’énorme puissance de 
calcul nécessaire à l’IA, seules quelques 
entreprises peuvent réellement l’explo-
rer en profondeur. Google, par exemple. 
Ensuite, elles commencent à alimenter 
ces programmes en données et ceux-ci 
commencent à « en savoir » beaucoup 

plus que les hommes, et ils ne savent pas 
eux-mêmes comment les contrôler.

Ils combinent également l’intelligence 
artificielle avec la robotique et font faire 
aux robots toutes sortes de choses qu’un 
être humain n’aurait jamais besoin de 
faire. Des mises en garde sont également 
émises à ce sujet, en particulier lorsqu’il 
s’agit d’utiliser l’IA à des fins militaires.

Dans « How to Combat the Dark Side of 
AI » (Comment combattre le côté sombre 
de l’IA), Forbes décrit les ramifications 
militaires de systèmes d’IA incontrôlés : 
«  Des armées de drones-guêpes se 
déchaînent à la recherche de déviants 
à empoisonner et à tuer ; des chars sans 
pilote détruisent tout ce qui bouge dans la 
rue ; et des satellites jumeaux numériques 
sophistiqués parviennent à paralyser 
notre réseau électrique avec des attaques 
d’IEM (impulsions électromagnétiques) 
avancées » (28 février 2020).

E l o n  M u s k  a f f i r m e  qu e  c e l a 
pourrait bien détruire la civilisation, 
parce qu’on ne la comprend pas 
vraiment ! Pourtant, la technologie 
ne cesse de progresser.

Les tsars cachés de l’IA
«   Av e c  l e s  f u t u r e s  p o s s i b i l i t é s 
t e c h n o l o g i q u e s ,  e n  p a r t i c u l i e r 
l ’ i n t e l l i g e n c e  a r t i f i c i e l l e ,  l e s 
f r o n t i è r e s  e n t r e  l a  f i c t i o n  e t 
la vérité pourraient s’estomper 
encore davantage », a écrit l’ancien 
ministre allemand de la  Défense,  
Karl-Theodor zu Guttenberg,  sur 
LinkedIn le 3 septembre 2023.

L’ancien Président des États-Unis, 
Barack Obama, a lancé un avertissement 
similaire concernant la distorsion ou le 
brouillage de la vérité dans un discours 
prononcé en avril 2022 : « Personne ne 
nous dit que notre prisme est brouillé, 
sujet à des distorsions invisibles et à 

des manipulations subtiles. Tout ce 
que nous voyons, c’est un flux constant 
d e  c o nt e n u  o ù  d e s  i n f o r m at i o n s 
factuelles utiles et des divertissements 
amusants, ainsi que des vidéos de 
chats, côtoient des mensonges  ; des 
théories du complot ; de la science de 

pacotille ; du charlatanisme ; des tracts 
racistes et de suprématie blanche ; ainsi 
que des discours misogynes. Au fil du 
temps, nous perdons notre capacité à 
faire la distinction entre les faits, les 
opinions et la fiction. Ou peut-être 
que nous cesserons tout simplement 
de nous en préoccuper. [...] Si nous ne 
faisons rien, je suis convaincu que les 
tendances que nous observons vont 
s’aggraver. […] [A]vec l’émergence de l’IA, 
la désinformation deviendra de plus 
en plus sophistiquée. »

En apparence, ces deux hommes n’ont 
pas grand-chose en commun. Pourtant, 
tous deux soutiennent non seulement 
les réglementations sur l’IA, mais 
promeuvent également ces technologies. 
Pourquoi est-ce important à surveiller ?

Le prophète Daniel  a  écrit  une 
prophétie qui a d’énormes implications 
pour notre époque. J’en parle en détail 
dans mon livre L’Amérique sous attaque 
(demandez votre exemplaire gratuit). 
La plupart des commentaires bibliques 
s’accordent à dire que la prophétie 
de Daniel  8  se réfère à Antiochos IV 
Épiphane de l’Empire séleucide au 
deuxième siècle avant J.-C. Pourtant, le 
livre de Daniel ne concerne que le « temps 
de la fin  » (Daniel  12  :  4,  9). L’ancien 
Antiochos a fait de terribles dégâts, mais 
il n’était qu’un précurseur prophétique 
des hommes qui accompliraient cette 
prophétie au temps de la fin.

Dans mon livre, j’identifie l’un de 
ces hommes comme étant Barack 
Obama. Cet homme a semé une terrible 
destruction aux États-Unis. Vous devez 
comprendre cette vérité, qui explique 
la dimension spirituelle cachée de 
l’attaque contre l’Amérique aujourd’hui.

Le principal accomplissement de la 
prophétie de Daniel au temps de la fin se 
produira en Europe. Selon la prophétie, 

u n  d i r i g e a n t  d e  c e t t e 
région détournera le projet 
d’unification européenne 
et conduira une alliance 
de plusieurs nations dans 
une guerre mondiale ! Vous 

pouvez lire cela dans notre livre gratuit 
Le Saint Empire romain selon la prophétie 
(disponible en anglais uniquement).

Je pense depuis de nombreuses 
années que Karl-Theodor zu Guttenberg 
peut remplir ce rôle d’homme fort de 
l’Europe.

« [A]vec l’émergence de l’IA, la désinformation  
deviendra de plus en plus sophistiquée. »

—BARACK OBAMA, ANCIEN PRÉSIDENT DES ÉTATS-UNIS

L’AVENIR  
INCONNU DE 
L’INTELLIGENCE 
ARTIFICIELLE
Le plus grand danger de l’IA est l’esprit  
qui anime les hommes qui la contrôlent.  
PAR GERALD FLURRY
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La vie de l’ancien Antiochos montre 
qu’il  portait un intérêt inhabituel 
à la technologie.  Les Histoires de 
Polybe racontent qu’Antiochos se 
promenait souvent dans les rues de la 
ville, « s’étendant longuement sur des 
questions techniques avec les mouleurs 
et d’autres artisans ». Les hommes qui 
jouent le rôle de l’Antiochos moderne 
s’intéressent de la même manière à des 
technologies beaucoup plus modernes.

Daniel 8 : 23 se lit comme suit : « Et au 
dernier temps de leur royaume, quand les 
transgresseurs auront comblé la mesure, 
il s’élèvera un roi au visage audacieux, 
et entendant les énigmes » (traduction 
Darby). L’expression «  entendant les 
énigmes  » vient du mot haidah, qui 
signifie énigme, difficulté, question, 
parabole (Theological Wordbook of the Old 
Testament). Je crois que cette expression 

peut aussi signifier une technologie 
compliquée. Le Gesenius’  Hebrew-
Chaldee Lexicon définit les « énigmes » 
c o m m e  «   t o r d u e s ,  c o m p l e x e s , 
subtiles, […] fraude, […] énigme ». Pour 
beaucoup aujourd’hui, l’IA est une telle 
énigme.

Examinons de plus près les activités 
technologiques de ces deux hommes sur 
la scène mondiale actuelle.

Obama et la désinformation par IA
Le 30 octobre 2023, l’administration Biden 
a dévoilé un décret de grande envergure 
sur le « Développement sûr, sécurisé 
et digne de confiance de l’intelligence 
artificielle ». Ces dirigeants utilisent 
le pouvoir exécutif pour déterminer 
comment l’industrie privée développe les 
outils d’IA, comment le gouvernement les 
utilisera et comment distinguer ce qui est 
réel de ce qui est faux.

Pourtant, la partie la plus importante 
du décret est restée cachée. Cette 
r é g l e m e n t at i o n  r é v o l u t i o n n a i r e 
et radicale n’a pas été inspirée par 
Joe Biden ou par un autre membre 
de la Maison-Blanche. NBC News  a 
rapporté : « L’ancien Président Barack 
Obama a discrètement conseillé la  
Maison-Blanche au cours des cinq 

derniers mois sur sa stratégie en 
matière d’intelligence artificielle, 
en s’engageant en coulisses avec des 
entreprises technologiques et en 
organisant des réunions zoom avec 
les principaux collaborateurs de 
l’Aile ouest à la demande du Président 
Joe Biden, selon des collaborateurs des 
deux hommes » (3 novembre 2023). En 
conséquence, Bloomberg a publié un 
article intitulé « Obama Is the AI Czar We 
Need for Global Cooperation » (Obama 
est le tsar de l’IA dont nous avons besoin 
pour la coopération mondiale).

M. Obama a l’habitude d’utiliser les 
nouvelles technologies à son avantage. 
Dans son discours d’avril  2022, il a 
déclaré : « Je n’aurais peut-être jamais 
été élu président s’il n’y avait pas eu des 
sites Web comme—et je révèle ici mon 
âge—MySpace, MeetUp et Facebook, 

qui ont permis à une armée de jeunes 
bénévoles de s’organiser, de collecter 
des fonds et de diffuser notre message. 
C’est ce qui m’a permis d’être élu. »

M .   O b a m a  a  é g a l e m e nt  ut i l i s é 
c e t  a p p a r e i l  p o u r  r e nv e r s e r  l e s 
gouvernements du Moyen-Orient durant 
le printemps arabe, pour contrôler la 
politique intérieure durant la pandémie 
de COVID-19  et pour influencer le 
résultat de l’élection présidentielle 
de 2020. (J’explique tout cela plus en 
détail dans L’Amérique sous attaque).

Obama a également multiplié par 10 le 
nombre de frappes de drones par 
rapport à l’administration précédente. Il 
a utilisé la technologie pour prendre des 
décisions de vie ou de mort concernant 
des individus et des gouvernements.

L’IA est une technologie qui promet 
de porter ce pouvoir à des niveaux 
dangereux.

Dans ce discours, il  a également 
déclaré : « Il suffit d’inonder la place 
publique d’un pays avec suffisamment 
d’eaux usées brutes. Il suffit de soulever 
suffisamment de questions, de répandre 
suffisamment de saletés, de lancer 
suffisamment de théories du complot 
pour que les citoyens ne sachent plus 
que croire. Une fois qu’ils ont perdu 

confiance dans leurs dirigeants, dans les 
médias populaires, dans les institutions 
politiques, les uns dans les autres, dans 
la possibilité de la vérité, la partie est 
gagnée. » L’IA rend cela plus possible 
que jamais. Obama met en garde contre 
les abus de pouvoir, alors qu’en réalité, 
c’est exactement ce qu’il  a fait et  
continue de faire.

Barack Obama s’efforce depuis des 
années de contrôler l’internet. Il veut 
maintenant contrôler l ’IA. «  Sans 
certaines normes, les implications de 
cette technologie pour nos élections, 
n o t r e  s y s t è m e  j u r i d i qu e ,  n o t r e 
démocratie, les règles de preuve et 
l’ensemble de notre ordre social sont 
effrayantes et profondes », a-t-il déclaré. 
La vérité, c’est qu’il veut contrôler ce 
pouvoir—non pas pour protéger les 
gens, mais à ses propres fins politiques.

Dans son discours, Obama a également 
fait l’éloge du système réglementaire 
européen et a souligné la nécessité 
d’une coopération en matière de 
réglementation. Il a déclaré : « C’est une 
chance pour nous tous de nous battre 
pour la vérité—pas la vérité absolue, pas 
une vérité fixe, mais de nous battre pour 
ce que, au fond de nous-mêmes, nous 
savons être plus vrai, plus juste. »

Pensez-y  : cet homme a répandu 
des mensonges selon lesquels Donald 
Trump serait un agent russe, l’élection 
de 2020 serait sûre, les vaccins seraient 
sans danger, le 6  janvier 2021 serait 
une insurrection, et bien d’autres 
choses encore. Pour lui, les « vérités 
absolues » n’ont pas d’importance—
c e  qu i  c o m pte,  c ’e s t  c e  que  vous 
ressentez comme étant le plus vrai 
«  au plus profond de vous-même  »  ! 
Est-il vraiment le mieux placé pour 
nous donner des leçons sur la manière 
d’empêcher la vérité d’être brouillée 
par des mensonges ?

Il existe une vérité absolue, une 
vérité fixe. Seul Dieu peut définir 
ce qu’est la vérité et ce qu’est l’erreur. 
Lorsque des individus tentent de définir 
la réalité et la fiction, ils sont animés 
d’un esprit diabolique.

« Avec […] l’intelligence artificielle, les frontières entre la  
fiction et la vérité pourraient s’estomper encore davantage. »

—KARL-THEODOR ZU GUTTENBERG, ANCIEN MINISTRE ALLEMAND DE LA DÉFENSE

SWEN PFÖRTNER/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES



MAI-JUIN 2024 23

J ’a i  d é j à  att i r é  l ’att e n t i o n  s u r 
l’avertissement de l’apôtre Paul : « Que 
personne ne vous frustre du prix du 
combat, faisant sa volonté propre dans 
l’humilité et dans le culte des anges 
[démons], s’ingérant dans les choses 
qu’il [a] vues [c’est la bonne traduction], 
enflé d’un vain orgueil par les pensées de 
sa chair […] qui ont bien une apparence 
de sagesse en dévotion volontaire... » 
(Colossiens 2 : 18, 23, version Darby). Paul 
révèle ce qui se passe lorsqu’on adore 
la volonté humaine : cela conduit à 
adorer des démons ! En effet, l’esprit 
humain est vulnérable à la diffusion, à 
la tromperie et à l’influence du « prince 
de la puissance de l’air, de l’esprit qui agit 
maintenant dans les fils de la rébellion », 
Satan le diable (Éphésiens 2 : 2).

Lorsque vous entendrez Barack Obama 
tenter d’appliquer des réglementations 
en matière de communication et de 
technologie dans le but de « lutter pour la 
vérité »—ce qui signifie que tout ce qu’il 
dit est la vérité—attention !

Cet ancien président a déjà militarisé 
une grande partie de l’appareil de 
sécurité américain—les services de 
renseignement fédéraux et les forces 
de l’ordre. Aujourd’hui, il s’efforce 
d’accroître son pouvoir grâce à l’IA.

Notez cette déclaration trompeuse du 
département de la Sécurité intérieure : 
« Le département de la Sécurité intérieure 
n’utilisera pas l’IA pour profiler, cibler ou 
discriminer de manière inappropriée 
tout individu ou entité sur la base des 
caractéristiques individuelles identifiées 
ci-dessus, à titre de représailles ou  
uniquement en raison de l’exercice de 
leurs droits constitutionnels. Le départe-
ment de la sécurité intérieure n’utilisera 
pas la technologie de l’IA pour permettre 
un contrôle, une surveillance ou un suivi 
systémique, indiscriminé ou à grande 
échelle des individus » (8 août 2023). Lisez 
attentivement. Le mot « inapproprié » 
implique qu’ils l’utilisent pour faire tout ce 
qui précède à leur propre discrétion—ou 
plutôt à la discrétion de M. Obama !

Comme je l’ai écrit le mois dernier, 
les prophéties montrent que, d’une 
manière ou d’une autre, Dieu va réduire 
le pouvoir de cet homme. Son influence 
va diminuer.

Mais à mesure que cela se produira, 
je pense que le deuxième homme, en 
Europe, occupera le devant de la scène.

Guttenberg et l’IA  
dans le domaine militaire
Le baron Guttenberg investit dans 
diverses jeunes entreprises spécialisées 
dans l’intelligence artificielle et siège 
depuis quatre ans au conseil consultatif 
d’ASAPP, une entreprise spécialisée 
dans l’intelligence artificielle. Il donne 
fréquemment des conférences aux 
chefs d’entreprise sur les ramifications 
géopolitiques des développements 
t e c h n o l o g i qu e s .  I l  a  é g a l e m e n t 
fait l’éloge des réglementations de 
l’Union européenne relatives à ces 
technologies. En coulisses, il pourrait 
bien être l’un des responsables de la 
formulation et de la mise en œuvre de 
ces réglementations.

Comme Obama, Guttenberg veut 
contrôler l’information. Mais il est 
peut-être encore plus impliqué dans 
l’IA qu’Obama, en particulier dans ses 
applications industrielles et militaires.

Gutte n b e rg  su i t  l e s  trac e s  d e s 
dirigeants bavarois Edmund Stoïber et 
Franz Josef Strauss, qui ont su exploiter 
l’industrie de haute technologie. Strauss 
et Stoïber ont contribué à faire de 
la Bavière la puissance économique 
d e  h aut e  t e c h n o l o g i e  qu’e l l e  e s t 
aujourd’hui. Et si Guttenberg renforçait 
cette puissance industrielle grâce à 
l’intelligence artificielle ?

« L’intelligence artificielle est 
encore quelque chose que l’Europe 
pourrait façonner », a-t-il noté lors 
d’une entrevue télévisée avec Puls 4-Talk 
le  28  juillet  2019. «  Nous avons une 
industrie bien établie, qui doit encore 
devenir beaucoup plus connectée aux 
nouvelles technologies. Mais une fois 
que cela sera fait, elle développera un 
champ de pouvoir totalement différent 
de celui d’une entreprise purement 
technologique ou de numérisation. » 
La Commission européenne préconise 
la même chose : son document d’orien-
tation du 13 décembre 2023 traite de 
l’utilisation de l’IA pour renforcer la 
science et l’innovation.

Ces dernières années, Guttenberg a 
participé à des conférences au sommet 
organisées par Atos, un chef de file mon-
dial de la transformation numérique. 
Il a été invité par l’ancien Chancelier 
autrichien Alfred Gusenbauer. Nous 
devons être très attentifs à ces activités. 
Si Atos est impliqué dans l’industrie 

civile, il fournit également des services 
révolutionnaires pour l’armée.

L e  d o c u m e n t  d ’A t o s  i n t i t u l é 
« Connected Defense : Vision for 2020 » 
(Défense connectée : Vision pour 2020), 
note que « la défense est aujourd’hui 
confrontée à un nouveau monde de 
tensions  : les conflits se multiplient 
et la domination de l’information est 
essentielle[…] Les 40 ans d’expérience 
d’Atos en matière de guerre électronique, 
s e s  é qu i p e m e n t s  a é r o p o r t é s  e t 
navals, son savoir-faire en matière de 
renseignement et de gestion de bataille 
ont conduit à une croissance naturelle 
de l’expertise, et ces solutions sont parmi 
les plus avancées du marché. » L’objectif 
est de faire en sorte que le soldat « fasse 
ce qui n’était pas possible auparavant ».

La Bundeswehr allemande a fait appel 
à ESG et Atos pour numériser les forces 
armées allemandes et améliorer ses  
systèmes d’information de comman-
dement et de contrôle. L’intelligence 
artificielle pourrait-elle aider l’armée 
allemande à prendre de l’avance ? Et si 
c’est le cas, Guttenberg pourrait-il en 
faire partie ? Est-il déjà impliqué ?

Il devient de plus en plus crucial pour 
les forces armées d’utiliser une com-
munication et une coordination plus 
rapides sur le champ de bataille afin de 
déployer et de se défendre contre des 
armes de plus en plus avancées. En 2019, 
l’armée allemande, la société française 
Atos Information Technology et la société 
israélienne Rafael Advanced Defense 
Systems  ont commencé à créer une 
image 3D en temps réel pour coordonner 
les drones et les véhicules de combat.

La Luftwaffe allemande expérimente 
des essaims de drones et investit dans 
des solutions d’intelligence artificielle 
pour contrôler les drones allemands 
et détruire les drones ennemis. Elle 
fait appel à des multinationales bien 
établies comme Airbus et Hensoldt, 
ainsi qu’à des jeunes entreprises comme 
GhostPlay et 21strategies.

C e l a  s i g n i f i e  qu’ i l s  s ’e f f o rc e nt 
d e  s u r m o n t e r  l e  p r i n c i p e  d e  l a 
«  destruction mutuelle assurée  » de 
l’époque de la guerre froide qui, pendant 
de nombreuses années, a empêché une 
Troisième Guerre mondiale nucléaire !

Les guerres futures incluront très 
certainement des bombes nucléaires 
et des armes biologiques. Ces armes 
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sûr. Winston Churchill avait prévenu : 
« Méfiez-vous ! L’Allemagne est un 
pays fertile en surprises militaires. » 
La Bible nous avertit que les plus grandes 
surprises sont encore à venir !

Énigmes et guerre
La prophétie de Daniel 8 concernant 
« un roi au visage audacieux » et com-
prenant « les énigmes » (version Darby) 
se poursuit : « Sa puissance s’accroîtra, 
mais non par sa propre force ; il fera 
d’incroyables ravages, il réussira dans 
ses entreprises, il détruira les puissants 
et le peuple des saints  » (verset  24). 
D’où viendra la véritable puissance de 
cet homme ? L’expression « non par 
sa propre force » montre qu’il sera 
soutenu par le diable !

L’IA n’est pas le danger. C’est cette 
force spirituelle qui  doit  nous 
préoccuper !

N’oublions pas que c’est la colère 
de Dieu qui s’abat sur nos nations  !  
Apocalypse 17  : 17 montre qu’Il a mis 
dans le cœur de  ces dirigeants de 
faire Sa volonté. Dieu amènera cette 
destruction pour conduire notre 
monde à la repentance !

Mais après avoir accompli sans le 
savoir la volonté de Dieu, ce roi, inspiré 
par le diable, cherchera à combattre 
Dieu  ! «  À cause de sa prospérité et 
du succès de ses ruses, il  aura de 
l’arrogance dans le cœur, il fera périr 
beaucoup d’hommes qui  vivaient 
paisiblement, et il s’élèvera contre le 
chef des chefs ; mais il sera brisé, sans 
l’effort d’aucune main » (Daniel 8 : 25). 
D’une manière ou d’une autre, son 
esprit est tellement tordu qu’il croit 
avoir une chance en combattant celui 
qui a créé l’univers et toute l’humanité ! 
C’est le même genre de raisonnement 
que celui dont Satan a fait preuve 
lorsqu’il a essayé de renverser Dieu 
(Ésaïe 14  : 11-15  ; Ézéchiel 28  : 16-17  ; 
Apocalypse 12 : 7-9). Mais son armée sera 
écrasée et Satan sera banni.

Oui, heureusement, il y a de bonnes 
nouvelles. Lorsque Jésus-Christ glorifié 
reviendra, «  Ils combattront contre 
l’agneau, et l’agneau les vaincra, parce 
qu’il est le Seigneur des seigneurs et le 
Roi des rois... » (Apocalypse 17 : 14). Dieu 
apportera enfin la paix à notre monde 
(Zacharie 10 : 6, 10-11). Lui seul peut le 
faire ! n

mortelles peuvent être montées sur des 
avions et des drones et envoyées dans 
le monde entier. Imaginez ce qu’elles 
pourraient faire  ! La COVID-19  était 
une arme biologique légère comparée 
à ce qu’ils pourraient envoyer avec 
l’un de ces drones. Certains analystes 
mettent en garde contre l’utilisation de 
l’intelligence artificielle pour mettre au 
point des armes biologiques ciblant uni-
quement des ethnies spécifiques. Nous 
ne connaissons qu’une partie des armes 
développées en secret.

Comment l’Amérique s’en sortira-t-
elle dans une telle guerre ? La prophétie 
montre que ces autres nations—y 
compris l’Allemagne, la Russie, la Chine 
et même l’Iran—vont utiliser ces armes 
avec un effet dévastateur.

Ézéchiel 7 : 14 dépeint un scénario 
alarmant : « On sonne de la trompette, 
tout est prêt, mais personne ne marche 
au combat ; car ma fureur éclate contre 
toute leur multitude. » Il s’agit d’une 
prophétie sur l’« Israël » moderne, qui 
est le terme prophétique pour les États-
Unis et la Grande-Bretagne (demandez 
un exemplaire gratuit du livre de 
Herbert W. Armstrong Les Anglo-Saxons 
selon la prophétie). Ces nations vont être 
attaquées, et elles appelleront à la guerre, 
mais personne n’ira à la bataille ! Elles 
s’appuient sur une technologie avancée, 
mais apparemment l’ennemi va pirater 
et mettre hors service leur technologie !

Remarquez : Dieu dit qu’Il permet que 
cela se produise à cause de Sa colère ! 
Il est en colère contre nos nations. 
C’est pourquoi nous voyons tous ces 
développements. Peu importe combien 
l’Amérique investit dans son armée, cela 
n’aura pas d’importance parce que Dieu 
est contre notre nation à moins que 
nous nous repentions !

Une prophétie d’Apocalypse 9 décrit 
l’équipement militaire utilisé dans 
cette guerre comme des essaims de 
sauterelles. Ces sauterelles pourraient-
elles être des essaims de divers avions 
coordonnant leurs trajectoires de vol 
grâce à l’intelligence artificielle ?

L’Amérique sera prise au dépourvu par 
la technologie militaire allemande. Les 
Allemands avancent vite et, à certains 
égards, ils ont déjà une longueur d’avance 
sur l’Amérique. Ce que nous voyons 
dans les journaux n’est qu’une fraction 
de ce qui se passe en coulisses, j’en suis 

des invasions militaires et l’esclavage en 
exil parce que nous sommes esclaves du 
péché aujourd’hui !

C’est par l’amour de Dieu que cette 
correction est faite, pour nous sauver de 
nous-mêmes. Pouvons-nous voir au-delà 
des plaisirs temporaires du péché et 
écouter le message de Dieu ? Si c’est le 
cas, le message d’avertissement de Dieu 
est porteur d’un profond espoir.

Défendre le rempart
La Bible est avant tout un livre sur la 
famille. L’incroyable vérité de l’Écriture 
est que Dieu a créé l’humanité pour 
construire une famille spirituelle  ! 
Il est le Créateur de la sexualité, du 
mariage et de la vie de famille, et Il les 
a créés en tant que types physiques 
de ce qu’Il est en train de construire 
spirituellement. Dieu utilise la famille 
physique pour aider à créer la famille 
spirituelle.  Chaque individu aura 
l’occasion de naître de nouveau en tant 
qu’être divin éternel : un fils de Dieu ! 
(Romains 8 : 14-17).

C ’e s t  l ’e s p o i r  qu i  s u r m o nt e  l e 
désespoir,  le vide et l ’évasion qui 
sévissent dans notre monde.

La pornographie, la prostitution et 
la perversion sexuelle sont insidieuses 
pa rc e  qu’e l l e s  p o r te nt  atte i nte  à 
l’incroyable potentialité humaine que 
représente la naissance d’un fils de 
Dieu. La prostitution et la pornographie 
sont des péchés graves contre Dieu 
(1 Corinthiens 6 : 9-11) et provoquent 
de terribles malédictions dans la vie 
de ceux qui les commettent et dans les 
nations qui s’y adonnent.

N o u s  d e v o n s  a v o i r  l a  m ê m e 
perspective que Dieu sur le péché. Nous 
devons accepter l’autorité et les lois de 
Dieu dans tous les domaines de notre vie, 
y compris la sexualité, le mariage et la 
famille. Il est facile de se désensibiliser 
au péché. Pour nous en purifier, nous 
devons être vigilants et nous avons 
besoin de l’aide de Dieu.

D i e u  p r é v o i t  u n  c h e m i n  d e 
rédemption pour tous. Il nous ordonne 
de ne pas suivre une multitude pour 
faire le mal (Exode 23 : 2). Lorsque nous 
rejetons la culture OnlyFans et que nous 
nous repentons de nos péchés, nous 
pouvons récupé-rer notre incroyable 
potentialité humaine ! n

u ONLYFANS SUITE DE LA PAGE 11
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Examen du rôle unique de l’Église catholique  
lors du Troisième Reich PAR MIHAILO S. ZEKIC

Un État européen contrôle environ 50 hectares de 
territoire, a un taux de natalité de zéro, une 
économie d’exportation composée de la vente de 
billets pour des attractions touristiques, et une 

armée composée d’une poignée de gardes suisses armés de 
piques. Pourtant, il s’agit d’une superpuissance mondiale qui 
fait et défait les ordres mondiaux depuis des siècles.

Ce pays, c’est bien sûr la Cité du Vatican, siège central de 
l’Église catholique romaine. Bien qu’il ne dispose pas d’un 
empire physique officiel, le pape a eu depuis des siècles une 
place de choix parmi les dirigeants des grandes puissances 
européennes—y compris lors de la dernière guerre mondiale.

La plupart des histoires dépeignent l’Église catholique 
comme un spectateur qui tente de donner un sens aux 
événements de la guerre plutôt que comme un participant. 
Certains historiens examineront la complicité de la branche 
allemande du catholicisme dans l’ascension d’Adolf Hitler. 
Le refus du pape Pie  XII de condamner l’Holocauste et 
l’aide apportée par le clergé à l’envoi clandestin de nazis en 
Amérique du Sud sont également des sujets de recherche 
importants. Mais rares sont ceux qui se sont penchés sur le 
rôle de l’Église lors de la Seconde Guerre mondiale en tant 
qu’institution pan-européenne.

« Malgré toute l’attention » portée à chaque détail de la 
guerre, écrit le rédacteur en chef de la Trompette, Brad 
Macdonald, dans The Holy Roman Empire in Prophecy (Le 
Saint Empire romain dans la prophétie, disponible en anglais 
seulement), « il existe un angle mort commun à de nombreux 
historiens contemporains lorsqu’il s’agit de la Seconde Guerre 
mondiale. […] Le Vatican a-t-il toléré et soutenu Adolf Hitler et 
l’Allemagne nazie pendant la guerre ? »

Hitler savait que, même sans territoire officiel, la papauté 
était l’une des institutions les plus puissantes d’Europe. Et 
Pie XII avait certainement reconnu que l’Empire allemand était 
en train de remodeler l’ordre européen. Quelles étaient les 
relations de l’Église avec le Troisième Reich ? Quelles étaient 
ses relations avec les régimes fantoches d’Hitler, souvent 
créés sur des territoires traditionnellement catholiques ? 
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Hitler a-t-il tiré parti du rôle de 
« ciment civilisationnel » joué par le 
catholicisme en Europe ?

‘Accord avec Bélial’
H i t l e r  n’é t a i t  p a s  l e  p r e m i e r 
dictateur fasciste avec lequel l’Église 
catholique collaborait. Les accords 
du Latran de 1929 entre le dictateur 
italien Benito Mussolini et le pape 
Pie XI a donné à l’Église catholique 
la souveraineté sur la Cité du Vatican, 
son premier territoire souverain 
depuis 1870. Mais ce traité ne s’est 
pas contenté de légitimer le régime 
de Mussolini. Son premier article 
consacre également «  la religion 

catholique apostolique romaine [comme] la seule religion 
d’État » de l’Italie.

L’Église catholique a également joué un rôle déterminant 
dans l’ascension d’Hitler. Alors qu’il était incarcéré à la 
prison de Landsberg en Bavière pour le putsch de la Brasserie 
de 1923, Hitler a commencé à écrire ce qui allait devenir Mein 
Kampf. Bernhard Stempfle, un prêtre catholique, a été l’un des 
rédacteurs du livre et en a peut-être même été le coauteur. Ce fut 
le Zentrum, un parti aux intérêts catholiques, qui a convaincu 
le Président allemand Paul von Hindenburg de nommer Hitler 
au poste de chancelier. Le Zentrum a agi de la sorte après que 
Pie XI et le cardinal Eugenio Pacelli (le futur Pie XII) eurent 
encouragé la coopération avec les nazis. Le catholicisme ne fut 
jamais la religion d’État de l’Allemagne ; ce qui se rapprochait le 
plus d’une foi nationale prônée par Hitler était le néopaganisme. 
Mais le  20  juillet  1933, quelques mois après que la loi 
d’habilitation ait accordé à Hitler des pouvoirs dictatoriaux, le 
Vatican a signé un concordat avec l’Allemagne nazie, légitimant 
une nouvelle fois une dictature fasciste. Ce concordat fut le 
premier traité d’Hitler avec un partenaire international.

De 1936 à 1939, l’Espagne connaissait une guerre civile entre 
les Républicains, affiliés aux communistes, et les Nationalistes, 
dirigés par Francisco Franco. Les nationalistes étaient soutenus 
par l’Église catholique. Bien que les républicains aient commis 
leur part d’atrocités, les nationalistes se sont identifiés à Hitler et 
à Mussolini et ont reçu leur soutien. Malgré ces associations peu 
recommandables, l’Église catholique est allée jusqu’à qualifier la 
guerre de Franco de « croisade ». La guerre s’est achevée en 1939. 
Cette année-là, Pie XII, nouvellement élu, a félicité Franco pour 
sa « victoire catholique »—une victoire soutenue par les nazis 
après la mort d’un demi-million de personnes. Jusqu’en 2019, la 
dépouille de Franco reposait dans la basilique catholique de la 
Sainte-Croix de la vallée des morts, près de Madrid.

Ainsi, même avant la Seconde Guerre mondiale, l’Église 
catholique légitimait intentionnellement et systématiquement 
la propagation du fascisme.

‘Un ange de lumière’
Après le début de la Seconde Guerre mondiale en  1939, 
l’Allemagne a rapidement conquis de nouveaux territoires. 
C e rta i n e s  te r re s  o nt  été  c o n qu i s e s  et  p l ac é e s  s ou s 
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administration militaire—mais d’autres—y compris les 
régions catholiques, ont été laissées à des régimes pro-nazis 
qui fonctionnaient comme des États clients.

À partir de 1940, les nazis ont occupé le nord de la France, 
mais ont laissé le sud de la France se gouverner lui-même sous 
la direction de Philippe Pétain, héros de la Première Guerre 
mondiale. L’État croupion de Pétain, également connu sous le 
nom du régime de Vichy, s’est engagé dans la guerre contre le 
Royaume-Uni et a finalement déporté des Juifs vers l’Est pour 
qu’ils y soient assassinés.

Le régime de Vichy a également reçu l’aval du Vatican. Peu 
après l’instauration du nouveau régime, Pie a rencontré 
l’ambassadeur de France au Vatican. Selon le résumé de la 
rencontre de l’historien David Kertzer, Pie « lui a dit à quel 
point il était impressionné par le maréchal Pétain. Ayant craint 
par le passé que les communistes ne s’emparent de la France, le 
pape se réjouissait de l’apparition d’un dirigeant fort, capable 
d’écarter définitivement ce danger. » En 1941, l’Assemblée 
des cardinaux et 
a r c h e v ê qu e s  d e 
France demanda 
à  s e s  f i d è l e s  d e 
«   p r at i qu e r  u n e 
loyauté sincère et 
complète envers le 
pouvoir établi ».

P é t a i n ,  q u a n t 
à  l u i ,  p r o c l a m a 
une «  Révolution 
nationale » traditionaliste. Il restitua les biens ecclésiastiques 
confisqués par la précédente république au nom de la laïcité, 
réintroduisit l’enseignement catholique dans les écoles 
publiques, et exalta les racines catholiques de la France.

« Le principal attrait [pour l’Église] était un changement de 
ton, une nouvelle vision du monde, dans laquelle le nouveau 
régime prenait l’empreinte d’un ordre moral et exprimait 
publiquement sa déférence envers l’Église », écrivaient Michael 
Marrus et Robert Paxton dans Vichy France and the Jews (La 
France de Vichy et les Juifs). « Aucune cérémonie publique de 
Vichy n’était complète sans une certaine forme d’observance 
religieuse. [...] [À] la fin de 1940, les Français semblaient unis 
par un nouvel engagement chrétien intense, encouragé par des 
ecclésiastiques aux convictions et aux croyances politiques les 
plus variées. »

Cette combinaison entre l’Église et l’État a favorisé la 
persécution des Juifs. Lorsque le gouvernement a commencé 
à exclure les Juifs de la vie publique, certains membres du 
clergé ont protesté. L’ambassadeur de Vichy au Vatican, Léon 
Bérand, entama alors des négociations avec le pape Pie. La 
principale préoccupation du Vatican fut que les lois ne portent 
pas atteinte aux Juifs convertis au catholicisme. Néanmoins, 
Bérand a pu dire à Pétain : « Une source autorisée au Vatican 
m’a dit [qu’]ils n’ont pas l’intention d’entrer en conflit au sujet 
de la [loi sur les Juifs]. »

Les nazis et le régime de Vichy ont assassiné environ 
80 000 Juifs français. Les hommes de Pétain ne voulaient pas 
aller de l’avant sans consulter au préalable le Vatican. Et le 
Vatican leur a donné le feu vert.

‘Esclaves et âmes d’hommes’
Après la crise des Sudètes et le démembrement de la 
Tchécoslovaquie par l’Allemagne, Hitler a permis à la Slovaquie 
de déclarer son indépendance en tant qu’État client de 
l’Allemagne en 1938. L’homme choisi pour diriger la nouvelle 
Slovaquie était Jozef Tiso. Il a transformé la nation en un État 
à parti unique, a aidé Hitler à envahir la Pologne en 1939 et 
a nourri un culte de la personnalité où ses partisans lui 
faisaient le « salut nazi » en tant que vodca (analogue au führer 
allemand).

Tiso était également un prêtre catholique. Ordonné en 1910, 
le dictateur fasciste et génocidaire de Slovaquie était un 
ecclésiastique catholique et n’a jamais été défroqué par ses 
supérieurs du Vatican.

Tiso a fusionné le fascisme et le catholicisme. Dans une 
interview donnée en 1939, il a déclaré qu’il était à l’origine 
d’une « grande renaissance catholique », dont les objectifs 
étaient de « renforcer la vie catholique et d’en approfondir 

les racines  ». Ceci 
consistait à rendre 
l ’é d u c at i o n  r e l i -
gieuse obligatoire 
dans les écoles et 
d a n s  l ’a r m é e,  e t 
à  i ntro du i re  d e s 
restrictions sur les 
achats le dimanche. 
Tiso encourageait 
sa  Garde Hlinka, 

une milice fasciste semblable aux chemises brunes allemandes, 
à recevoir une éducation religieuse et à assister à la messe 
chaque dimanche. « La presse, le cinéma, la radio, les arts et les 
lettres, l’érudition : nous sommes en passe de les christianiser 
tous » a-t-il déclaré.

Le pape Pie a effectivement conseillé Tiso de ne pas prendre 
le contrôle total de la Slovaquie. Il ne s’agissait pas d’une 
opposition au nouvel État, mais d’une crainte de voir les 
nazis s’emparer des affaires ecclésiastiques. Tiso n’a pas tenu 
compte de l’avertissement du pape, mais a continué à diriger 
la Slovaquie comme un gouvernement hybride catholique-nazi.

Il a également participé à la « solution finale » d’Hitler à 
la « question juive ». À partir de 1942, les forces de Tiso ont 
interné des dizaines de milliers de Juifs slovaques dans des 
camps de concentration situés sur le territoire slovaque. 
De là, ils ont envoyé les Juifs directement aux Allemands 
pour les faire entrer dans des camps d’extermination. On 
estime que les Allemands ont assassiné plus de 60 000 Juifs 
slovaques.

Les dirigeants du Vatican, y compris son plus haut diplomate 
en Slovaquie, Giuseppe Burzio, ont menacé Tiso de suspension 
religieuse en raison de ce qu’ils savaient de son rôle dans 
l’Holocauste, mais ils n’ont jamais donné suite à cette menace. 
Ils ne l’ont même jamais retiré du clergé, même lorsque le 
gouvernement tchécoslovaque d’après-guerre l’a jugé pour 
crimes de guerre en 1944 !

En 1943, Angelo Roncalli, diplomate du Vatican à Istanbul 
qui allait plus tard devenir le pape Jean XXIII, avait des 
contacts avec la communauté juive restée en Slovaquie et elle 

Le fasciste croate Ante Pavelić 
(à gauche) salue le prélat 

catholique Alojzije Stepinac.

Le fasciste allemand 
Adolf Hitler (à gauche) 
et Ante Pavelić
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lui demanda de demander au pape Pie s’il pouvait accorder 
à  1  000  enfants juifs une protection diplomatique pour 
émigrer vers la Palestine sous mandat britannique. Le pape 
refusa de l’aider. Comme l’indique une note de son personnel, 
il souhaitait « empêcher la création de la suprématie juive 
redoutée en Palestine ».

Depuis la fin de la Première Guerre mondiale et la perte du 
contrôle de la Terre sainte par l’Empire ottoman, le Vatican 
voulait empêcher la création d’un État juif susceptible de 
prendre le contrôle des lieux saints. Lorsque Roncalli a envoyé 
une nouvelle requête, le Vatican a répondu qu’« il semble plus 
opportun pour le Saint-Siège d’insister pour que les Juifs 
slovaques restent en Slovaquie et ne soient pas transférés en 
Palestine ».

Pie savait qu’un génocide était en cours. Tout ce qu’on 
lui demandait, c’était des documents diplomatiques pour 
permettre à un millier d’enfants de fuir pour se mettre en 
sécurité. Pourtant, Pie aurait préféré qu’ils restent en Slovaquie 
pour faire face aux chambres à gaz plutôt que de « souiller » la  
Palestine catholique.

‘Meurtrier dès le commencement’
L’Église catholique a été encore plus impliquée dans 
l’Holocauste en Croatie.

Après avoir envahi la Yougoslavie en 1941, l’Allemagne 
a mis en place un État fantoche en Croatie et en Bosnie 
occidentale sous la direction d’Ante Pavelić et de son 
mouvement, les Oustachis. L’État indépendant de Croatie 
était un régime totalitaire qui s’efforçait de « nettoyer » 
la Croatie des minorités religieuses non catholiques. 
« Même les spectateurs nazis ont été consternés par les 
massacres désordonnés au cours desquels les Oustachis 
ont massacré, selon des estimations conservatrices, environ 
500  000  Serbes, 200  000  Croates, 90  000  musulmans 
d e  B o s n i e ,  6 0   0 0 0   J u i f s ,  5 0   0 0 0   M o n t é n é g r i n s  e t 
30 000 Slovènes », écrit l’historien Robert Paxton dans The 
Anatomy of Fascism (L’anatomie du fascisme).

Les Croates sont traditionnellement catholiques, tandis 
que les Serbes sont traditionnellement orthodoxes. « Il ne 
suffisait pas de tuer ou de convertir les Serbes », a écrit Robert 
McCormick dans Croatia Under Ante Pavelić (La Croatie sous 
Ante Pavelić). « Les cathédrales orthodoxes devaient être 
rasées, la foi serbe devait être éradiquée et la Croatie rendue 
pure. [...] La campagne [du régime] contre les Serbes était en 
partie une croisade religieuse, qui n’était pas sans rappeler les 
croisades de la période médiévale. En associant la nationalité 
à l’identité religieuse, les Oustachis ont manipulé l’identité 
catholique pour atteindre leurs objectifs politiques. Pour les 
Oustachis, les Serbes n’étaient pas simplement une nationalité 
différente ; ils menaçaient l’existence du catholicisme et 
étaient donc à la fois des ennemis religieux et nationaux. Ces 
deux facteurs se sont combinés pour engendrer un massacre 
d’une ampleur rarement vue. »

L’objectif de Pavelić pour les Serbes, comme l’a déclaré son 
adjoint Mile Budak, était de « convertir un tiers, d’expulser un 
tiers et de tuer un tiers ».

À Jasenovac, ce sont des Croates, et non des Allemands, qui 
ont géré un camp de concentration et de la mort de 1941 à 1945. 

Une conférence organisée en 2021 à l’université d’Uppsala, 
en Suède, a estimé que les Croates de Jasenovac ont tué 
entre 90 000 et 130 000 personnes. Les méthodes de torture 
et d’exécution étaient brutales. Les Oustachis jetaient 
certaines personnes vivantes dans les fours crématoires, leur 
arrachaient les globes oculaires, leur coupaient des parties du 
corps et en tuaient d’autres à l’aide de scies, de marteaux ou 
d’autres outils manuels.

Le plus choquant dans ce génocide à l’échelle industrielle, 
ce sont ses auteurs. « Certains prêtres catholiques se sont 
aventurés bien au-delà de la simple conversion des Serbes 
orthodoxes et sont devenus des meurtriers jubilants », a écrit 
McCormick. « L’ordre franciscain était bien représenté en 
Croatie et comptait de nombreux membres qui croyaient avec 
ferveur que Dieu exigeait que l’orthodoxie soit écrasée et que 
Rome soit reconnue par tous. »

Siegfried Kasche, diplomate allemand en Croatie après la 
guerre, a déclaré que « les massacres de Serbes en Bosnie-
Herzégovine étaient fréquemment initiés et dirigés par des 
moines franciscains ». Le commandant de Jasenovac était 
Miroslav Filipović, un prêtre franciscain surnommé « Frère 
Satan ».

Les Oustachis ont créé le camp de Jasenovac en août 1941, 
près de six mois avant que les nazis ne commencent à planifier 
Auschwitz, Treblinka et d’autres camps de la mort en Pologne. 
Une demi-année avant que la SS, l’organisation de sécurité 
nazie, n’exploite ses centres de mise à mort les plus célèbres à 
l’est de l’Allemagne, des prêtres catholiques faisaient la même 
chose en Croatie.

Les dirigeants du Vatican ont approuvé le mouvement de 
Pavelić. L’archevêque de Sarajevo, Ivan Saric, a contribué au 
recrutement des Oustachis dans les années 1930 et a défendu 
Pavelić jusqu’à sa mort en 1960. L’archevêque de Zagreb, 
Alojzije Stepinac, a donné sa bénédiction au régime et a dit 
aux fidèles, du haut de la chaire, de collaborer. Des rumeurs 
suggèrent que des agents communistes ont empoisonné le 
cardinal Stepinac en 1960. En 1998, le pape Jean-Paul II a 
déclaré Stepinac martyr et l’a canonisé comme saint. Il est 
aujourd’hui l’un des saints patrons de la Croatie.

‘Conquérir, et vaincre’
Un dernier exemple mérite notre attention. L’Église catholique 
avait une influence considérable dans certaines parties de 
l’Empire russe. Lorsque l’empire s’est transformé en Union 
soviétique antireligieuse, l’Église catholique a été persécutée 
comme les autres religions. Les autorités soviétiques ont 
fermé les églises, emprisonné le clergé et fait pression sur 
les masses pour qu’elles deviennent athées. Mais l’opération 
Barbarossa d’Hitler a marqué un tournant dans la vie de 
l’Église catholique.

Dans les régions traditionnellement catholiques de l’Union 
soviétique, comme la Lituanie et certaines parties de l’Ukraine, 
les gens ont vu les Allemands arriver non pas comme des 
envahisseurs, mais comme des libérateurs. En 1941, André 
Cheptytsky, le chef de l’Église gréco-catholique ukrainienne 
(une Église autonome placée sous l’autorité du pape), a accueilli 
« l’armée allemande victorieuse » dans une lettre pastorale 
« comme le libérateur de l’ennemi ». Il a ensuite béni la création 
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d’une division SS ukrainienne. L’archevêque de Lituanie, 
Juozapas Skvireckas, a également salué les soldats d’Hitler 
comme des libérateurs.

Les Allemands savaient que le fait de jouer le rôle de 
«  libérateurs religieux  » contribuerait à consolider leur 
position et ont agi en conséquence. « Au cours des premiers 
mois de l’occupation allemande, la vie religieuse, qui avait 
été supprimée à l’époque soviétique, a connu un renouveau 
certain » a écrit Yitzhak Arad dans The Holocaust and the 
Christian World (L’Holocauste et le monde chrétien). « De 
nombreuses églises ont été rouvertes et le nombre de 
personnes assistant aux offices a augmenté. La plupart d’entre 
eux étaient des paysans et des femmes, mais même dans les 
villes, il y a eu un regain de religiosité. »

Certains religieux soviétiques ont perdu leurs illusions 
envers les nazis après avoir constaté la barbarie de 
l’Holocauste. Mais beaucoup sont restés silencieux de peur 
que le fait de parler n’anéantisse la liberté retrouvée de l’Église.

Certains ecclésiastiques soviétiques ont perdu leurs 
illusions envers les nazis après avoir constaté la barbarie de 
l’Holocauste. Mais beaucoup sont restés silencieux de peur que 
la liberté retrouvée de l’Église ne s’éteigne.

Certains sont même allés plus loin. « Bien que certains 
prêtres aient aidé des Juifs, écrit Daniel Jonah Goldhagen dans 
A Moral Reckoning (Un bilan moral), l’Église lituanienne dans 
son ensemble a collaboré avec les Allemands jusqu’à ce que la 
guerre se retourne contre l’Allemagne (un plus grand nombre 
d’entre eux ont alors commencé à aider les Juifs, en particulier 
les enfants juifs), certains prêtres participant aux institutions 
allemandes et lituaniennes chargées de la mise à mort et  
prêtant leur autorité à ces institutions.

‘Pas de roi, mais César’
Il est vrai que tous les catholiques de haut rang n’étaient pas 
d’accord pour soutenir Hitler. Certains prêtres et évêques ont 
fait de grands sacrifices en s’opposant à l’occupation allemande 
et en protégeant les Juifs, souvent au péril de leur vie. Les nazis 
ont persécuté des éléments de l’Église catholique dans des pays 
comme la Pologne. De nombreux Allemands se sont également 
opposés à Hitler et ont protégé les Juifs.

Cependant, leurs actions n’excusent ni ne disculpent 
les actions du reste du pays ou de ses dirigeants. Le même 
principe s’applique à l’Église catholique. Les actions 
individuelles de certains membres du clergé n’atténuent pas 
la complicité du pape dans la naissance du monstre fasciste 
en premier lieu. Elles ne diminuent pas le fait que le Vatican a 
profité des guerres d’Hitler pour construire des nations sur les 
décombres des pays conquis. Elles ne modifient certainement 
pas les faits relatifs à la manière dont l’Église catholique, en 
tant qu’institution, a fermé les yeux sur l’Holocauste ou l’a 
activement soutenu.

Le fait que les dirigeants catholiques aient fait tout cela 
alors que les nazis leur causaient des problèmes dans des pays 
comme la Pologne montre qu’ils étaient prêts à vendre les leurs 
en collaboration avec les nazis.

Le pape Pie XII n’est généralement pas considéré comme 
un dirigeant mondial majeur de son époque. Mais sans lui et 
sans l’Église qu’il dirigeait, de nombreuses atrocités commises 

par l’Axe n’auraient probablement pas pu avoir lieu. Certains 
régimes de l’Axe n’auraient peut-être pas pu voir le jour.

L’Église catholique s’est efforcée de se dissocier de ce sombre 
héritage. Aujourd’hui, elle défend des causes telles que l’accueil 
des réfugiés et la médiation des conflits. Pour beaucoup, 
l’influence internationale de l’Église catholique n’a pas consisté 
à aider les fascistes et les meurtriers de masse pendant la 
Seconde Guerre mondiale, mais à contribuer à l’effondrement 
de l’Empire soviétique pendant la guerre froide. Entre ces deux 
conflits, le Vatican aurait donc redresser les choses plus que 
n’importe qui d’autre, n’est-ce pas ?

Faux. Les dirigeants catholiques n’ont jamais révélé la 
complicité du Vatican avec l’empire nazi. Pourquoi ne l’ont-ils 
pas fait ?

Une prophétie d’Apocalypse 17 décrit symboliquement 
un empire sous la forme d’une « bête ». Avec Daniel 7 et 
Apocalypse 13, cette bête peut être clairement identifiée 
comme étant l’Empire romain. (Demandez un exemplaire 
gratuit de Qui est, ou qu’est-ce que, la bête prophétique ? par 
Herbert W. Armstrong).

Cette bête a sept têtes et dix cornes. Elle est notamment 
chevauchée par une femme (Apocalypse 17 : 3). La Bible utilise 
une femme pour symboliser une Église (2 Corinthiens 11 : 1-3 ; 
Éphésiens 5 : 22-32). La Rome antique n’a jamais été freinée 
ou encouragée par une église. Mais après la chute de l’Empire 
romain en 476, des dirigeants forts et des dynasties se sont 
levés à plusieurs reprises pour le ressusciter. Et ils l’ont fait en 
coopérant avec l’Église catholique romaine.

A p o c a l y p s e   1 7   :   9 - 1 0   p r é c i s e  qu e  l e s  s e p t  t ê t e s 
représentent sept souverains de cet empire qui apparaîtront 
consécutivement, l’un après l’autre. L’histoire montre qu’il 
s’agit d’hommes comme Justinien, Charlemagne et Napoléon 
Bonaparte. Le dernier homme fort à avoir régné sur un empire 
européen est Adolf Hitler. Mais était-ce une résurrection 
du « Saint » Empire romain prophétisé dans la Bible ? Cette 
incarnation de la bête, comme celles qui l’ont précédée,  
était-elle chevauchée par la femme ?

Comparé à d’autres dirigeants européens, Hitler n’a peut-
être pas porté la religion sur ses épaules de manière trop 
visible. Mais il n’en avait pas besoin. Hitler s’est servi de l’Église 
catholique pour construire son empire. Peu de temps après sa 
prise de pouvoir, il s’est tourné vers l’Église pour obtenir une 
légitimité en tant que dirigeant. Hitler et Pie XII étaient du 
même côté lors de la guerre civile espagnole.

Mais Pie et le Vatican ont également utilisé Hitler et les 
régimes fascistes à leurs fins. Avant la Seconde Guerre 
mondiale, l’influence catholique dans le monde était en 
déclin. La France, bastion catholique traditionnel, était 
résolument laïque. L’empire catholique des Habsbourg, qui 
contrôlait une grande partie de l’Europe centrale et orientale, 
s’était dissous pendant la Première Guerre mondiale. 
Les puissances mondiales comme la Grande Bretagne 
et les États-Unis étaient en majeure partie protestantes. 
L’Allemagne elle-même était majoritairement protestante. 
L’Union soviétique était agressivement athée. L’ère des 
papes et des cardinaux présidant à la montée et à la chute 
des régimes, ou même contrôlant de minuscules États 
pontificaux, semblait révolue.



Puis Mussolini est arrivé et a donné au 
pape la souveraineté sur la Cité du Vatican. 
Et la Luftwaffe d’Hitler a donné à l’Église 
un champion à Madrid sous la forme de 
Francisco Franco. Lorsque la France s’est 
effondrée en  1940, la laïcité a perdu sa 
légitimité et Hitler a laissé l’Église catholique 
recoller les morceaux. Même si ses relations 
avec Hitler étaient compliquées, le Vatican 
a permis à un prêtre de régner en tant que 
prince en Slovaquie. Et les Franciscains 
de Croatie ont été libérés pour nettoyer les 
Balkans des hérétiques orthodoxes.

Sous Hitler,  la politique catholique 
s’est épanouie en Europe d’une manière 
autrement impossible. Et grâce à l’Église 
catholique, l’empire hitlérien a acquis une 
légitimité difficile à obtenir autrement.

Le pape Pie a fait quelques déclarations et 
efforts en faveur des Juifs. Mais de nombreux 
historiens se demandent pourquoi il n’a pas 
fait beaucoup, beaucoup plus. A-t-il gardé 
le silence sur les atrocités de l’Holocauste 
parce que, même là, il partageait un certain 
terrain d’entente avec les nazis ?

Et lorsque les forces alliées se sont 
déversées en Europe, ont vaincu l’empire 
hitlérien et ont commencé à juger les 
criminels de guerre capturés, pourquoi les 
dirigeants catholiques ont-ils continué à 
aider d’autres criminels de guerre à échapper 
à la capture ? Le Vatican devait avoir une 
cause commune forte pour contrecarrer la 
justice et sauver les meurtriers de masse.

A p o c a l y p s e   1 7   d i t  qu e  l a  f e m m e —
l’Église—a contrôlé l’empire. Elle ne s’est 
pas contentée de sympathiser avec l’empire 
ou de se laisser intimider par lui. Elle ne 
s’est pas contentée d’aider à nettoyer le 
désordre après que l’empire ait fait son 
sale boulot. Elle a suivi le mouvement. Elle a 
guidé l’empire, lui a indiqué la voie à suivre. 
Elle a vu où la bête allait et l’a appréciée. 
Elle faisait partie intégrante de l’empire 
au même titre que les dirigeants séculiers 
eux-mêmes.

Revenons maintenant à la question de 
M. Macdonald : « Le Vatican a-t-il toléré et 
soutenu Adolf Hitler et l’Allemagne nazie 
pendant la guerre ? »

L a  ré p o n s e   :  E l l e  a  f a i t  b i e n  p l u s 
que  «   to l é re r  et  s oute n i r   »  l ’e m p i re 
hitlérien. En un sens, elle lui a donné 
naissance. Elle était la force qui guidait les 
marionnettes d’Hitler. Elle a participé au  
génocide même.

E n  ré a l i t é,  l e  R e i c h  d ’ H i t l e r  é t a i t  
l’empire du pape. n
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qu i  f l e u r i s s e nt  à  Wa s h i n g t o n ,  D.C . , 
accomplissent cette prophétie comme peu 
d’autres péchés l’ont fait.

Dans une vision, Dieu dit au prophète de 
jeter un coup d’œil sur ce que les élites de 
son époque faisaient dans les coulisses du 
pouvoir. « J’entrai, et je regardai ; et voici, il y 
avait toutes sortes de figures de reptiles et de 
bêtes abominables, et toutes les idoles de la 
maison d’Israël, peintes sur la muraille tout 
autour. Soixante-dix hommes des anciens 
de la maison d’Israël, au milieu desquels 
était Jaazania, fils de Schaphan, se tenaient 
devant ces idoles, chacun l’encensoir à 
la main, et il s’élevait une épaisse nuée 
d’encens. Et il me dit  : Fils de l’homme, 
vois-tu vu ce que font dans les ténèbres 
les anciens de la maison d’Israël, chacun 
dans sa chambre pleine de figures ? Car ils 
disent : L’Éternel ne nous voit pas, l’Éternel a 
abandonné le pays » (Ézéchiel 8 : 10-12).

Ce passage parle des anciens « de la maison 
d’Israël » qui adoraient de faux dieux et se 
livraient à des pratiques infâmes « dans les 
ténèbres », là où le peuple ne pouvait pas les 
voir. Cela n’implique pas nécessairement des 
perversions sexuelles, bien que de nombreux 
dirigeants américains aient fait des efforts 
extraordinaires pour cacher les perversions 
sexuelles auxquelles ils se livrent.

Les dirigeants américains commettent 
des actes abominables dans les coulisses 
obscures du pouvoir tout en imposant 
leur volonté au peuple. Dieu les dévoilera 
au grand jour, afin que les gens aient 
une dernière occasion de se repentir. 
Normalement, ce type de purge prendrait 
la forme d’une guerre civile, mais Dieu 
promet dans 2 Rois 14 : 26-28 et Amos 7 : 8 
qu’Il sauvera l’Amérique par le biais d’un roi 
Jéroboam II du temps de la fin pour donner 
aux gens une chance de revenir à Lui par la 
voie la plus facile. Mais ce sera la dernière 
fois que Dieu épargnera l’Amérique avant 
que nos péchés ne nous plongent dans une 
grande tribulation !

Rappelez-vous l’avertissement de Dieu 
dans Apocalypse  18  :  4-5  : «  ...Sortez du 
milieu d’elle, mon peuple, afin que vous ne 
participiez point à ses péchés, et que n’ayez 
point de part à ses fléaux. Car ses péchés se 
sont accumulés jusqu’au ciel, et Dieu s’est 
souvenu de ses iniquités. » Reconnaissez 
les péchés qui attirent la colère de Dieu sur 
nos nations—et débarrassez-vous-en, vous 
et votre famille, afin d’être protégés de la 
calamité à venir ! n
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